
    Â ïðåääâåðèè 
Äíÿ Ãåðîåâ Îòå÷å-
ñòâà â Òàòèùåâñêîì 
ðàéîíå ïðîøëè 
òîðæåñòâåííûå ìå-
ðîïðèÿòèÿ «Ïàðòà 
Ãåðîÿ». 

Ежегодно 9 декабря отмечается 

в нашей стране эта памятная дата, 

призванная напомнить людям о ге-

роях России – защитниках Родины. 

«Парта Героя» - это ученический 

стол, на котором размещена фото-

графия, информация о фактах био-

графии и заслугах героя. Она будет 

установлена в классе в память о вы-

пускнике, совершившем доблестный 

поступок самопожертвования, оста-

вавшемся до последней минуты вер-

ным военной присяге.  Право сидеть 

за Партой Героя будет присуждаться 

учащимся за отличные оценки, за 

активную общественную работу по 

итогам четверти.

В школе с. Кувыка в честь Миха-

ила Сергеевича Давыдова 28.05.1985 

г.р.,  открылась «Парта Героя». Здесь 

с 1993 г. Михаил учился до 8 класса, в 

2001 г. поступил в железнодорожное 

училище г. Аткарска, в 2003-м был 

призван в ряды Российской армии. 

В сентябре 2022 года доброволь-

но принял решение  участвовать в 

специальной военной операции. 

Служить попал в 15–ю отдельную 

гвардейскую мотострелковую бри-

гаду в/ч 90600. За время службы был 

награжден медалью «За отвагу», «Ге-

оргиевским крестом 4 степени». По-

гиб 20 июля 2023 года в Луганской 

народной республике, в с. Ковалев-

ка. За проявленное мужество и от-

вагу в ходе проведения специальной 

военной операции Михаил Серге-

евич Давыдов награжден Орденом 

Мужества посмертно.  

«Парта героя» в школе с. Кара-

мышка будет хранить память о Ки-

шлакове Алексее Владимировиче, 

уроженце этого села, 1975 г. р. Закон-

чив в 1990 г. 8 классов, поступил в 

Тимирязевский сельскохозяйствен-

ный техникум. В 1992 году Алексей 

начал работу в колхозе им. Ефимо-

ва-Саратовца механизатором, где 

считался одним из добросовестных и 

ответственных молодых работников. 

В 1995 обзавёлся семьёй, в этом же 

году родился старший сын Сергей (в 

настоящее время участник специаль-

ной военной операции), в 2000 году 

- дочь Олеся, а в 2014-м - младший 

сын Михаил (в настоящее время уче-

ник 3 класса Татищевского лицея). 1 

декабря 2022 года Алексей Кишлаков 

был призван на военную службу по 

частичной мобилизации в Воору-

женные Силы Российской Федера-

ции для участия в специальной воен-

ной операции. Погиб 30 марта 2023 

г. при исполнении военной службы 

в Донецкой народной республике, в 

г. Красногоровка. В парке Победы, 

на Соколовой горе в г. Саратове, на 

мраморных плитах  памятника во-

инам-интернационалистам, увеко-

вечено имя Алексея Владимировича 

Кишлакова. Указом президента РФ 

от 8 мая 2023 года за проявленное 

мужество в ходе проведения специ-

альной военной операции Кишлаков 

Алексей Владимирович награждён 

Орденом Мужества посмертно.

В Татищевском лицее «Парта Ге-

роя» открыта в память о нашем зем-

ляке Сергее Сергеевиче Лыгине, 1985 

г. р. В 2002 г. окончил Татищевскую 

среднюю школу № 1, а ровно через 

год был призван на срочную службу 

по призыву в военно-морской флот 

в г. Североморске Мурманской об-

ласти, за время службы старший 

матрос Лыгин за участие в дальних 

и специальных походах на боевых 

кораблях и вспомогательных судах 

военно-морского флота был награж-

ден нагрудным знаком «За дальний 

поход». После срочной службы вер-

нулся в родное Татищево, продолжил 

т р у д и т ь с я , 

создал семью. 
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Татищевского муниципального района

Уважаемые жители 
Татищевского района!

Примите самые искренние 
и сердечные поздравления 
с Днём Героев Отечества!

В этот день мы вспоминаем 
всех, кто за личный подвиг мужества, доблести 
и благородства был удостоен звания Героя. Наше 
Отечество всегда было богато такими людьми, 
и сегодня Герои нашего времени отважно защи-
щают интересы родной страны, обеспечивая 
безопасность народа. Благодаря им все мы можем 
жить: учиться и работать, создавать семьи и 
воспитывать детей. В эту памятную дату мы 
вспоминаем прежде всего о наших земляках, на-
ходящихся в зоне проведения специальной военной 
операции. Для всех жителей они являются приме-
ром истинного патриотизма, душевной честности 
и отваги. Мы будем свято чтить память о Героях, 
которых уже нет с нами, поддерживать всех, кто 
сейчас находится на полях сражений, чтобы они 
чувствовали, как их любят и ждут дома.

Глава Татищевского муниципального района 
П.В. Сурков

Уважаемые жители 
Саратовской области!

Поздравляю вас с Днём 
Героев Отечества!

Сегодня мы чествуем истин-
ных патриотов, смелых и муже-
ственных людей – героев прошлых лет и наших 
современников. Их подлинное служение националь-
ным интересам во многом определило путь раз-
вития страны, приумножило силу и мощь России. 

Нашей стране неоднократно выпадали серьез-
ные, подчас судьбоносные испытания. И каждый 
раз народ сплотившись, проявляя беспримерный 
героизм, силу воли и характера, вставал на защи-
ту Родины. Ратные подвиги и доблестный труд 
во имя Отечества – непреходящая ценность и 
национальная черта. В рамках специальной воен-
ной операции российские воины отважно отстаи-
вают свободу и суверенитет нашего государства. 
Вместе со всей страной мы поддерживаем наших 
героев и твердо верим в нашу Победу!

Желаю больших успехов, крепкого здоровья и но-
вых свершений на благо России!

Губернатор Саратовской области 
Р.В. Бусаргин

ПАМЯТИ ГЕРОЕВПАМЯТИ ГЕРОЕВ
День 
Героев Героев 

ОтечестваОтечества
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Собрание граждан Татищевского МО в поддержку 
инициативного проекта

2 декабря в здании Тати-
щевского лицея состоялось 
собрание граждан Татищев-
ского муниципального обра-
зования по вопросу участия 
Татищевского муниципаль-
ного образования в конкурс-
ном отборе для предоставле-
ния субсидии на реализацию 
инициативных проектов 
развития муниципального 
образования. 

Данное мероприятие проводится в связи с 

предстоящим в начале 2024 года конкурсным 

отбором для предоставления субсидии на реа-

лизацию инициативных проектов.

Членами президиума были Е.Г. Кехян – за-

меститель главы администрации Татищевского 

муниципального района и глава Татищевского 

муниципального образования А.Н. Блохин. На 

повестке дня рассматривались два вопроса: «Об 

участии Татищевского муниципального образо-

вания в конкурсном отборе для предоставления 

субсидии на реализацию инициативного про-

екта в 2024 году» и «О составе инициативной 

группы».

Суть конкурсного отбора – поддержка на кон-

курсной основе инициатив, подготовленных и 

осуществляемых при участии и софинансиро-

вании со стороны населения, то есть в рамках 

проекта население принимает непосредственное 

участие в осуществлении местного самоуправ-

ления, решая именно те проблемы, которые 

считает для себя первоочередными. Данный 

проект позволяет объединить усилия органов 

государственной власти области, муниципали-

тетов, представителей бизнеса и жителей для 

успешного и оперативного решения насущных 

проблем жизнедеятельности граждан.

Татищевский муниципальный район с 2017 

года ежегодно принимает участие в конкурс-

ном отборе, и за этот период в муниципальных 

образованиях нашего района реализовано 22 

инициативных проекта, общая сумма которых 

составила более 35 млн. руб. (из них средства 

областного бюджета составили 21,7 млн. руб., 

местного – 9,8 млн. руб., средства юридических 

лиц -1,7 млн. руб., вклад жителей района - 2,3 

млн. руб.).

С докладом выступил Д.А. Кирьяк – заме-

ститель начальника управления индустриаль-

ной, строительной и коммунальной политики 

администрации района, который отметил, что 

с 2019 года в Татищевском муниципальном об-

разовании реализуются проекты развития муни-

ципальных образований области, основанных на 

местных инициативах.

Так, в 2019 году осуществлён проект «Бла-

гоустройство территории общего пользования 

– продолжение сквера «Молодежный»; общая 

сумма проекта составила 1,2 млн. руб., в том чис-

ле 881 тыс. руб. - средства областного бюджета.

В 2020 году - «Ремонт канализационной 

насосной сети по ул. Кирова р.п. Татищево» 

протяжённостью 700 м.; общая сумма проекта 

составила 2,4 млн. руб., в том числе 995 тыс.руб.- 

средства областного бюджета.

В 2021 году - «Ремонт участка канализаци-

онной трубы от ул. Кирова до ул. Донская р.п. 

Татищево» протяженностью 400 м.; общая сум-

ма проекта составила 1,5 млн. руб., в том числе 

338,3 тыс.руб. - средства областного бюджета.

В 2022 году - «Ремонт приемного резервуара 

Центральной канализационной сети р.п. Тати-

щево». Общая сумма проекта составила 2 683 

588,00 руб., рублей, в том числе – 1,5 млн. руб. 

- средства областного бюджета.

В 2023 году - «Ремонт приемного резервуара 

Центральной канализационной сети р.п. Тати-

щево». Общая сумма проекта составила 1 875 

500,00 рублей, в том числе – 1,5 млн. рублей. 

- средства областного бюджета.

22 ноября 2023 года на заседании Совета депу-

татов Татищевского муниципального образова-

ния Татищевского района Саратовской области 

депутатами предложено рассмотреть возмож-

ность участия Татищевского муниципального 

образования в 2024 году в конкурсном отборе 

инициативных проектов, после чего админи-

страцией района объявлен прием инициатив-

ных проектов в срок до 09 декабря 2023 года. 

Соответствующее информационное сообщение 

размещено на официальном сайте Татищевского 

муниципального района Саратовской области в 

сети «Интернет» и на информационных стендах.

В период с 26 ноября по 01 декабря 2023 года 

проведен опрос, методом проведения опроса 

было анкетирование - заполнение опросных 

листов обезличенным способом по месту жи-

тельства, работы, в пункте проведения опроса 

граждан, на улицах, в общественных местах.

Участникам опроса было предложено отве-

тить на вопрос «Какой инициативный проект 

Вы считаете целесообразным для реализации 

на территории Татищевского муниципально-

го образования Татищевского муниципально-

го района Саратовской области в Программе 

поддержки местных инициатив в 2024году?» со 

следующими вариантами ответов:

- ремонт приемного резервуара Центральной 

канализационной сети р.п.Татищево;

- установка осветительных опор на ул. Совет-

ская р.п.Татищево;

- строительство ограждения кладбища в р.п. 

Татищево.

В целях информирования жителей о прове-

дении опроса использовалось несколько спо-

собов доведения информации, посредством ее 

размещения:

- на информационных стендах;

- на официальном сайте района;

- в социальных сетях.

Опрос проводился членами комиссии и при-

влеченными лицами: Л.А. Черкасовой, И.С. 

Яковлевой, М.Л. Ионовой, О.Г. Степановой, 

Г.А. Александровой, М.В. Андрияновой, Я.М. 

Петуховой.

Всего в голосовании приняло участие 1500 

человек. В соответствии со сведениями о чис-

ленности избирателей, участников референдума, 

зарегистрированных на территории Татищев-

ского муниципального района по состоянию на 

01.01.2023 в опросе приняло участие 20% граж-

дан, проживающих на территории Татищевского 

муниципального образования.

По итогам обработки опросных листов ко-

личество участников опроса, положительно 

ответивших на первый вопрос, составило 1159 

человек. Количество участников опроса, поло-

жительно ответивших на второй вопрос, соста-

вило 71 человек. Количество участников опроса, 

положительно ответивших третий вопрос, – 270 

человек. Недействительные опросные листы – 0 

шт.

В 2024 году на территории р.п. Татищево будет 

реализован инициативный проект по ремонту 

приемного резервуара Центральной канализа-

ционной сети р.п.Татищево.

В ходе проведения ремонтных работ за счет 

программы поддержки местных инициатив 

предполагается выполнение следующих работ:

временный перенос ввода канализационного 

в соседний резервуар сброса;

·       выемка и перевозка тяжелых отходов ка-

нализационных отложений из резервуара;

·       устройство временных укреплений стены 

соседнего резервуара;

·       бетонирование основания резервуара;

·       укладка фундаментных блоков;

·       укладка плит перекрытий;

·       укладка плит перекрытий;

 ·      ввод сброса в готовый резервуар

Общая стоимость ремонта приемного резерву-

ара центральной канализационной сети р.п. 

Татищево (в соответствии с проектно-сметной 

документацией) составит 1 875 000,00 рублей.

Финансирование проекта будет осуществлять-

ся следующим образом:

субсидии из областного бюджета составляет 

1 500 000,00 рублей, доля (80 %);

средства местного бюджета в размере не ме-

нее 10 % от стоимости проекта или 187 500,00 

рублей, доля (10 %);

средства населения в размере не менее 5% от 

стоимости проекта или 93 750,00 рублей, доля (5 %);

средства организаций и предприятий также 

не менее 5% или 93 750,00 рублей, доля (5%).

Голосованием (единодушным «ЗА») решение 

об участии муниципального образования в кон-

курсном отборе было принято.

Е.Г. Кехян предложил избрать в инициатив-

ную группу активных, неравнодушных к судь-

бе посёлка людей, «умеющих информировать 

население о ходе реализации проекта, а также 

способных в дальнейшем оценить выполненную 

работу». Деятельность инициативной группы 

будет заключаться в информировании населения 

о проекте и оказании помощи в сборе средств 

от населения. Также Кехян пояснил, что в бли-

жайшее время начнется формирование заявки 

от муниципального образования на софинан-

сирование из областного бюджета. Затем в ходе 

конкурсного отбора заявок от поселений всей 

области будут определены проекты-победители. 

Критериями отбора будут считаться процент уча-

стия жителей в работе собрания, потенциальная 

сумма вклада, как от жителей муниципального 

образования, так и от организаций. И только 

после принятия решения конкурсной комиссии 

о признании нашего проекта победителем, ини-

циативная группа начнет сбор средств от населе-

ния. Эти средства будут собираться в ведомости 

и зачисляться на специальный счет, открытый в 

управлении Федерального казначейства.

Голосованием был выбран состав инициатив-

ной группы. В него вошли:

Г.А. Александрова, М.В. Андриянова, М.Л. 

Ионова, Т.Е. Карманова, Т.И. Лукина, О.Т. 

Прокаева, Я.М. Петухова, О.Г. Степанова, Е.А. 

Якунина. Руководителем инициативной груп-

пы была избрана О.Г. Степанова - председатель 

общественного совета района.

И. Борзова

Новые школьные автобусы разъехались по 

районам Саратовской области.

44 машины отправили в 22 муниципальных 

района. Часть из них заменят старые автобусы, 

некоторые выпустят на вновь открывшиеся 

маршруты.

Татищевский район получил два автобуса 

- для Октябрьской школы и школы станции 

Курдюм.

Ещё 7 лет назад собственный транспорт был 

только у 93 саратовских школ, сегодня автобу-

сы есть в 347 учебных заведениях. С 2016 года 

количество школьных автобусов увеличилось 

с 93 до 546 единиц, а число детей, которые 

ездят на них – с 5813 до 7981 человек. В общей 

сложности в регион поступило более 500 но-

вых автобусов, которые полностью заменили 

устаревшие машины. Это стало возможным 

благодаря решениям Президента РФ В. В. 

Путина и национальным проектам. 

На этих автобусах наши дети, проживающие 

в отдалённых населенных пунктах, ездят не 

только в школу, но и на занятия в кружки и 

секции, на спортивные соревнования, твор-

ческие конкурсы.

Новый транспорт

Рабочие будни

Глава района П.В. Сурков проверил работу 

учреждений социальной сферы и коммуналь-

ного хозяйства в селах Куликовка, Карамыш-

ка, Карякино, поселках Коминтерн, Садовый 

и деревне Полянское. Побывал в школах, 

детских садах, ФАПах, сельских клубах, би-

блиотеке. В ходе инспекционной поездки оз-

накомился с содержанием зданий в сельских 

учреждениях и организацией их деятельности, 

пообщался с руководителями , где обсудил с 

ними проблемные вопросы.

Также глава района провел очередную стро-

ительную планерку в Татищевском райвоен-

комате, где в отремонтированных кабинетах 

военкомата закончилась установка новой 

мебели и оргтехники.

В здании начался ремонт еще трех служеб-

ных кабинетов. Уже завершены работы по 

стяжке пола, установке пластиковых окон, 

замене участков системы теплоснабжения 

В настоящее время производится монтаж 

межкомнатных перегородок с последующей 

обшивкой стен гипсокартоном. Следующим 

этапом работ будет установка дверей и под-

весного потолка.

Глава района провел 
встречу с участниками 

СВО и членами их семей

2 декабря глава района П.В. Сурков со-

вместно с и.о. прокурора Татищевского района 

С.С. Харьковским, военным комиссаром Та-

тищевского района Г.В.Борисовым, главным  

врачом  Татищевской районной больницы 

Е.А. Коробковым провел личный прием участ-

ников СВО и членов их семей, на который 

обратилось пять человек.

Главой им были даны соответствующие 

разъяснения о порядке получения статуса 

ветерана боевых действий, о перечислении де-

нежного довольствия военнослужащему (этот 

вопрос взял на личный контроль военный ко-

миссар); о прояснении ситуации, связанной 

с оформлением документов участника СВО 

(глава поручил работникам военного отдела 

незамедлительно установить взаимодействие 

с командиром войсковой части); об оказании 

гуманитарной помощи военнослужащим Та-

тищевского района.
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С самого начала 

специальной воен-

ной операции Сер-

гей Сергеевич хотел 

встать на защиту Ро-

дины. В мае 2023 г. отправился на передо-

вую. В районе с. Сладкое Донецкой Народ-

ной Республики, где он прикрывал огнем 

своих боевых товарищей, Сергей Сергеевич 

получил смертельное ранение, выполнив 

боевую задачу. За проявленное мужество 

в ходе проведения специальной операции 

Сергей Сергеевич Лыгин награжден Орде-

ном Мужества посмертно.

В школе села Ягодная Поляна «Парта 

Героя» открыта в память Федорова Алек-

сандра Алексеевича, 1973 г.р. Окончил 

Ягоднополянскую среднюю школу в 1988 

году, с 1991 по1993 проходил военную 

службу в рядах Российской армии. После 

службы работал в ООО «Ягоднополян-

ское» водителем, механизатором, затем 

водителем-экспедитором большегрузных 

машин, именно поэтому считался высоко-

квалифицированным, профессиональным 

специалистом. С февраля 2023 года прини-

мал участие в специальной военной опера-

ции, в сентябре текущего года   заключил 

контракт о прохождении военной службы 

в Вооруженных силах Российской Феде-

рации в Военном комиссариате г. Москвы. 

Старший стрелок 2-ого мотострелкового 

отделения 2-ого мотострелкового взвода 

1-ого мотострелкового батальона Федоров 

Александр Алексеевич погиб 3 октября при 

исполнении служебного долга. Указом пре-

зидента РФ за проявленное мужество в ходе 

проведения специальной военной операции 

награждён «Орденом Мужества» посмертно.

Почтить память и открыть «Парту Героя» 

пришли родные и близкие погибших.

В торжественных мероприятиях приня-

ли также участие глава Татищевского рай-

она П.В. Сурков, заместитель командира 

воинской части 89553 по военно-полити-

ческой работе, полковник А.И. Трясцин, 

член Правления Татищевского районного 

отделения Всероссийской Общественной 

организации ветеранов «БОЕВОЕ БРАТ-

СТВО» С.Н. Блинохватов, настоятель при-

хода храма в честь иконы Божией Матери 

«Спорительница хлебов» с. Кувыка отец 

Алексей Суханов и настоятель храма Рож-

дества Христова села Вязовка отец Алексей 

Новичков; глава Октябрьского МО С.Ю. 

Андрианова; начальник военного отдела 

администрации Татищевского района А.А. 

Булаткин, помощник социального коор-

динатора филиала Государственного фонда 

поддержки участников СВО «Защитники 

Отечества» В.Н. Плотников, военный ко-

миссар Татищевского района Г.В. Борисов, 

командир Таманской ракетной дивизии, 

генерал – майор А.Н. Черевко.

П.В. Сурков выразил слова поддержки и 

благодарности семьям наших земляков-ге-

роев, доблестных и отважных защитников 

Отечества: «Они отдали свою жизнь за Ро-

дину, за свою семью, за народ. Именно по-

тому что сейчас за нас стоят грудью наши 

бойцы, мы можем мирно жить, работать и 

учиться. Каждый из нас преклоняется перед 

памятью павших, их имена будут помнить,  

их именами будут гордиться!»

Все поколения нашей огромной страны 

хорошо понимают, кому мы обязаны про-

должением мирной жизни на нашей земле. 

Мы  свято чтим память о тех, кого уже нет 

с нами, и искренне ждем возвращения тех 

солдат, кто каждый день вступает в борьбу с 

противником, рискуя собственной жизнью, 

принимая участие в специальной военной 

операции. Мы поддерживаем их своими по-

ступками, пишем и отправляем в их адрес 

письма, чтобы они чувствовали, что дома их 

ждут. И они об этом знают. «Парты героев» в 

их честь и в память о них - символ уважения 

к нашей истории, героическому подвигу 

наших земляков – Героев нашего времени. 

Память о прекрасных людях, любящих от-

цах, верных друзьях, надежных товарищах 

будет жить. Права сидеть за «Партой Героя» 

будут удостоены только лучшие ученики, 

такие же, как наши воины – честные, от-

важные, мужественные!

И. Борзова

Чтоб стать мужчиной – мало им родиться,
Чтоб стать железом – мало быть рудой.
Ты должен переплавиться, разбиться.
И, как руда, пожертвовать собой.
Как трудно в сапогах шагать в июле.
Но ты – солдат и все умей принять:
От поцелуя женского до пули.
И научись в бою не отступать.
Готовность к смерти – тоже ведь оружье,
И ты его однажды примени…
Мужчины умирают, если нужно,
И потому живут в веках они.

М. Львов.

Памяти Героев

стр. 1

Встреча с земляком, 
участником СВО 

в школе с. Широкое

В школе села Широкое про-
шла встреча с земляком, 
участником специальной воен-
ной операции.

Сергей посетил родную школу - побеседо-

вал с учениками, рассказал о подвигах россий-

ских военнослужащих. Школьники слушали 

с большим интересом и задавали серьезные 

вопросы.

В диалоге была затронута и тема помощи 

нашим солдатам, которая приходит из тыла. 

Письма с теплыми словами от земляков и по-

сылки с родного края греют душу каждому 

военнослужащему и поддерживают их боевой 

дух. Это очень важное и нужное дело.

Встреча была волнительной и запомина-

ющейся для ребят. На конкретном примере 

школьники увидели, что настоящие герои 

живут рядом, что мужество, храбрость, лю-

бовь к Родине – это качества настоящего че-

ловека и гражданина своей страны. Ребята 

по-настоящему переживают за своих героев, 

и гордятся ими.

Управление образования администрации 
муниципального района

8 декабря в 
Центральном 
доме культуры 
р.п.Татище-
во состоялось 
торжественное 
мероприятие, 
посвященное 
Дню работни-
ка сельского 
хозяйства и 
перерабатыва-
ющей промыш-
ленности.

Перед началом кон-

цертной программы в фойе Центрального 

дома культуры была развернута выставка 

продукции местных сельхозпроизводи-

телей.

Глава района П.В. Сурков поздравил 

работников сельскохозяйственных пред-

приятий, фермерских хозяйств, пред-

приятий пищевой и перерабатывающей 

промышленности района с профессио-

нальным праздником.

В Татищевском районе к труженикам 

сельского хозяйства всегда было и оста-

ется особое отношение – уважением и 

почетом пользуются ветераны отрасли, 

которые хранят любовь к избранному 

делу, верность традициям и передают их 

молодому поколению.

Присоединились к по-

здравлениям присутство-

вавшие на празднике: пер-

вый заместитель министра 

сельского хозяйства области  

Д.А.Уполовников и депутат 

Саратовской областной 

Думы  И.В.Колесникова. 

Они поблагодарили труже-

ников сельского хозяйства 

района за их труд и вручили 

награды Губернатора, мини-

стерства сельского хозяйства 

Саратовской области и Са-

ратовской областной Думы.

В заключение меропри-

ятия состоялся большой 

праздничный концерт, 

подготовленный лучшими творческими 

коллективами и исполнителями Татищев-

ского района.

Отдел информационного обеспечения, 
пресс-служба управления общественных 

отношений администрации Татищевского 
муниципального  района

Праздник трудолюбия, доброты и щедрости
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Сергей ФИЛИППОВ

Во время рабочей поездки в 
Саратов председатель Государ-
ственной думы Вячеслав Воло-
дин рассказал об изменениях, 
которые ожидают регион в 2024 
году, и ближайшем будущем 
и призвал ответственных лиц 
улучшить подготовку проектов 
для строительства и реставра-
ционных работ.

Федеральный политик назвал головотяпством 

и ненадлежащим исполнением должностных обя-

занностей ситуацию в Энгельсе с гарнизонным 

Домом офицеров, который сгорел.

– Для того чтобы сейчас его восстанавливать, 

уже отталкиваясь от нынешнего состояния, ду-

маю, как минимум порядка 100 миллионов надо 

искать плюсом. Сама реставрация такого зда-

ния не дешевое дело, около 700 миллионов сто-

ит. Если мы хотим развиваться, если мы хотим, 

чтобы область и Саратов были привлекательны, 

надо каждому по-другому относиться к своим 

обязанностям, – призвал чиновников спикер.

Проектная документация
Председатель Госдумы постоянно старался 

уделять внимание классическому университету, 

с которого в свое время начинались другие вузы: 

медицинский, сельскохозяйственный, юридиче-

ский. При поддержке Володина были построены 

несколько новых корпусов (X, XI, XII), а также 

жилье для молодых ученых и общежитие. С тех 

пор новых проектов у СГУ не появилось.

Спикер договорился с ректором университета, 

что в 2024 году отремонтируют два общежития и 

три корпуса.

– На будущий год, скорее всего, за счет при-

влеченных источников найдем возможность обу-

строить и сделать доступным Ботанический сад, 

сохранив его, защитив его, создав необходимую 

инфраструктуру, – рассказал о планах политик 

и призвал уже сейчас заниматься необходимой 

документацией.

По словам Володина, в целом проектная рабо-

та в области построена плохо, она неэффективна, 

из-за этого в первую очередь страдают объекты 

историко-культурного наследия. В качестве при-

мера он привел Петровск, Энгельс, Светлый и 

Маркс.

– Каждый раз говоришь: составьте списки не-

добросовестных строительных организаций, ос-

новываясь на объективных претензиях. Как итог 

они не должны участвовать в торгах, не должны 

участвовать в государственных заказах. Вы что 

делаете? Речь идет о повышении эффективности 

бюджетного рубля, речь идет о повышении каче-

ства, повышении ответственности. Это же все, на 

самом деле, уже делается в других регионах. Ну, 

мы где будем? Среди тех, кого критикуют, и тех, 

кто отстает? Или среди тех, кто меняется и стара-

ется ситуацию улучшить? Это уже зависит от нас, 

– еще раз напомнил об ответственности спикер.

Южный обход
Благодаря председателю Госдумы в федераль-

ный бюджет попали масштабный проект южного 

обхода вокруг Саратова и строительство мосто-

вого перехода через Волгу. 

В 2024 году на эти цели выделено 56 миллиар-

дов рублей, общий объем финансирования 134 

миллиарда, срок реализации – три года.

– Для нас это событие, и во многом оно будет 

определять развитие нашего региона в целом, – 

подчеркнул политик. – Появится еще один мо-

стовой переход, появится современная развязка. 

Вместе с северным обходом, который также за 

счет средств федерального бюджета реализован 

досрочно и введен уже в эксплуатацию, у нас 

появится объездная дорога вокруг Саратова и 

Энгельса. И Саратовская агломерация будет раз-

виваться более динамично.

Спикер призвал ответственных лиц учитывать 

важный фактор, который работает на Саратов-

скую область, – это ее местоположение, помо-

гающее развитию.

– Поэтому хочу подчеркнуть: когда мы с вами 

говорим о развитии региона, надо учитывать, что 

Саратов – промышленный центр, Саратовская 

область – регион сельскохозяйственный, у нас 

сильная нефтехимия, у нас достаточно большой 

кластер электроники, у нас есть и нефтепере-

работка. Но очень важно то, что у нас сегодня 

есть возможность развивать именно Саратов 

как центр, находящийся на пересечении транс-

портных маршрутов «Север – Юг» и «Запад – 

Восток».

Этим определяется приход к нам компаний 

«Озон» и «Вайлдберриз». Для нас это серьезный, 

очень серьезный фактор развития. Поэтому не 

надо останавливаться только на развитии дорож-

ной сети, – призвал Володин.

 

Транспортные развязки
Руководство РЖД приняло решение о выносе 

всего грузового железнодорожного транспорта 

за территорию Саратова и строительстве обхода 

вокруг города. На следующий год на эти цели 

предусмотрено финансирование в размере 25 

миллиардов рублей. Работы должны завершиться 

в 2025 году.

По словам Володина, этот проект «сильно 

изменит жизнь в городе». Через Саратов будут 

проходить только пассажирские составы, а сам 

железнодорожный вокзал ожидает серьезная 

реконструкция.

– Важно, чтобы существующие транспортные 

пути были использованы для города, для агло-

мерации, для области, потому что, если брать 

Саратов и Энгельс, нам необходимо развивать 

сообщение внутри города и между двумя горо-

дами. Но если только мы будем заниматься авто-

мобильными и железными дорогами, этого будет 

недостаточно, – подчеркнул политик.

По его словам, в плане транспортных развязок 

не остаются без внимания и другие города. На бу-

дущий год начнется строительство обхода вокруг 

Пугачева, на эти цели выделено 8,3 миллиарда 

рублей. Это тоже проект на три года. Жители го-

рода с нетерпением ждут, когда будет вынесена 

дорога и будет сделан обход вокруг Пугачева.

Также есть планы расширения до четырех по-

лос дороги в сторону Озинок, трассы Энгельс 

– Балаково и Саратов – Вольск.

– Понятно, что ситуация в целом сдержива-

ет наше желание развиваться более активно. И, 

как вы понимаете, именно эти цели преследу-

ют санкции против страны. Когда в 90-х Рос-

сия разрушалась, когда наша страна перестала 

развиваться, никто никакие санкции не вводил, 

аплодировали, говорили, что идите этим путем, 

присылали советников. Как только в начале ну-

левых страна стала развиваться, как только стра-

на стала приобретать мощь, как только страна 

стала уважаема на международной арене, тут же 

стали вводить санкции, торговые войны. Делают 

все для того, чтобы затормозить развитие.

Поэтому, когда начинаю вам рассказывать, как 

мы развиваемся сейчас, как будем развиваться и 

как мы могли бы развиваться, становится понят-

ным, против чего выступают недружественные 

страны, против чего выступают те, кто ввел санк-

ции, кто делает все для того, чтобы затормозить 

развитие России, – отметил Вячеслав Володин.

Спикер предложил «загрузить Волгу», соз-

давать на реке транспортные хабы и развивать 

порты.

– Если сюда сходятся все нити, железнодо-

рожные и автомобильные, понятно, что должна 

быть и перегрузка, а дальше уже Волга, Каспий, 

другие страны. Но для этого надо, чтобы прави-

тельство области, мэр продумали с этой точки 

зрения стратегию в рамках развития региона, 

опираясь на те наработки, предложения, кото-

рые, возможно, уже есть, привлекая сюда и биз-

нес, крупные компании российские, с тем чтобы 

можно было этот проект реализовать, – заявил 

председатель Госдумы.

Для перевозок по Волге правительство Сара-

товской области планирует взять в лизинг не-

сколько «Валдаев».

Скоростной трамвай
Проект «Скоростной трамвай» в Саратове по-

литик назвал ключевым, хотя и запоздалым. Ведь 

износ подвижного состава и путей составляет 

более 80 процентов. Модернизация городского 

электротранспорта затронула всего 10 городов 

России, в том числе областной центр.

– Этот проект для нас крайне необходим, – 

напомнил Володин. – Понятно, что он сопря-

жен со многими проблемами, о них также надо 

говорить открыто. 

– Проект планировали реализовать за три года. 

Мы с Романом Викторовичем [Бусаргиным] не-

однократно говорили: три года было бы очень 

неправильно по отношению к жителям и в целом 

по решению этой задачи. Поэтому пошли на то, 

чтобы ускорить реализацию проекта.

Надо делать все, 

для того 

ч т о б ы 

потом не было стыдно за этот проект. 

При этом хочу подчеркнуть, что на будущий год 

мы введем в эксплуатацию и 9-й маршрут, и 8-й 

маршрут трамвая. И, скорее всего, до конца года, 

наверное, 6-й маршрут получится.

Мы с губернатором постоянно эту тему держим 

на контроле, обсуждаем. Надо признать, что его 

помощники, заместители пока больших резуль-

татов не показывают, но мы еще раз подчерки-

ваем и хотели бы вам сказать, что для нас самое 

главное, чтобы потом ничего не переделывать.

Проект сам по себе сложный, ну и, конечно, 

когда все десять регионов начинают заказывать 

те же подстанции, время изготовления, цикл, а 

предприятие одно московское, сразу растяги-

вается до полугода. То же самое и в отношении 

рельс и многого другого.

Мы замахнулись на обновление 100% обору-

дования и сетей. Конечно, ключевой вопрос – 

это подвижной состав. Здесь можно как угодно 

критиковать и власть. Можно эти же претензии 

выдвинуть кому угодно, но нам подвижной со-

став придется менять.

Так же поэтапно, хоть и непросто было, мы 

шли к замене подвижного состава на троллейбус-

ных маршрутах. И сегодня видим, что подвижной 

состав обновлен, он сейчас уже соответствует 

нормативным требованиям. Стоимость вагонов, 

особенно сдвоенных, строенных, приличная. По-

нятно, что просто взять и заказать за счет бюдже-

та не получится. Долго не обновляли, – пояснил 

политик.

– На обновление трамвайного парка в Сарато-

ве необходимо 7 миллиардов рублей. В местном 

бюджете таких средств нет. С первым траншем 

помогло правительство России. На 700 миллио-

нов будет закуплена первая партия.

Скоростной трамвай – это решения, которые 

надо поддерживать, сплачиваться, объединяться, 

особенно сегодня. Поэтому хочу сказать: тот, кто 

сегодня выступает против скоростного трамвая, 

думаю, не прав. Это моя точка зрения, – выска-

зался Вячеслав Володин.

– Нам надо все равно с вами развивать город-

ской электрический транспорт. Его роль огром-

на. Нам надо скоростным трамваем, который 

состоит сегодня из четырех маршрутов, проши-

вать весь город, создавая новые возможности, 

повышая скорость, модернизируя подвижной 

состав, создавая заново основу, заново прокла-

дывая линии.

Это новые технологии, должно быть единое 

бесшовное пространство трамвайных путей, а 

не сплошные стыки. Это значит, не будет стука, 

шума и грязи. Все остальное надо обсуждать, – 

призвал спикер. – Но если обсудили, решение 

приняли, его надо реализовывать. Потому что ни 

один бизнес не пойдет в регион, где нет стабиль-

ности, где нет консолидации общества.

Новый аэропорт
Балаково производит на душу населения 

больше всего продукции в Саратовской обла-

сти, напомнил Вячеслав Володин. По его словам, 

индустриальный город надо развивать, исполь-

зовать возможности, которые дают сложившаяся 

инфраструктура, заводы и предприятия. Одно из 

его преимуществ – это избыток электроэнергии. 

Город производит в четыре раза больше, чем по-

требляет.

Сбербанк сегодня именно в Балакове реа-

лизует крупнейший проект – центр обработки 

данных (ЦОД). 

За него боролись Казань, Липецк и Самара.

– Убедили, ЦОД пришел в Балаково. Мощно-

сти будут более загружены. Новые рабочие места 

и налоги, – обозначил плюсы проекта председа-

тель Госдумы.

Несмотря на мировые санкции, продолжает 

развиваться Балаковский металлургический ком-

бинат. Володин недавно разговаривал с собствен-

никами – они будут также создавать рабочие ме-

ста, расширять производство, совершенствовать 

технологии, причем количество рабочих мест 

планируют увеличить до нескольких тысяч. 

В городе идет масштабное строительство жи-

лья. Только до Нового года должны сдать 500 

квартир.

-Если говорить о дополнительных точках роста 

и мерах поддержки, то, конечно, это  строи-

тельство аэропорта. Аэ-

ропорт в Балакове был и 

сейчас необходим, – 

уверен политик. – Он может играть роль резерв-

ного, может работать на Балаково, может быть 

межрегиональным или внутрирегиональным.

– Хочу порадовать: в рамках федерального 

бюджета принято решение о финансировании 

строительства аэропорта. И это начнется со 

следующего года, продолжится в течение трех 

лет. Мы должны будем построить в Балакове 

полосу и всю необходимую инфраструктуру. А 

со своей стороны региональная власть займется 

коммуникациями: подведет воду, электричество, 

сделает дренаж. Общий объем финансирования 

на реализацию этого проекта составляет 3 мил-

лиарда рублей.

Коллеги, мы можем спорить, мы можем друг 

другу не нравиться. Вы немножко загляните впе-

ред и посмотрите очертания области, городов и 

посмотрите целеполагание, что необходимо для 

этого и против чего мы выступаем или за что нам 

надо бороться в этой части.

Для Балакова это будет хорошее подспорье. И 

поверьте, второй город с аэропортом, учитывая, 

что там уже сложившаяся серьезная промыш-

ленность: и атомщики, и производители мине-

ральных удобрений, резинотехнических изделий, 

теперь металлургия и ЦОД, – позволит серьезно 

вывести на другой уровень привлекательность 

города и привлекательность экономической 

зоны, которую мы там создали, – подчеркнул 

председатель Госдумы.

Медицина
В плане строительства новых современных 

учреждений с высокотехнологичным оборудо-

ванием Саратовскую область в 2024 году ожидает 

настоящий прорыв. Данные проекты реализу-

ются при непосредственном участии Вячеслава 

Володина.

Онкоцентр – тысяча рабочих мест. Проти-

вотуберкулезный диспансер – тысяча рабочих 

мест. Инфекционная больница – 1200. Спикер 

обратился к министру здравоохранения Олегу 

Костину: «В медицине, особенно если говорим о 

районных больницах, дефицит кадров доходит до 

80%. Если брать такие города, как Петровск, Ат-

карск, Ртищево – 60% вакансий, Вольск – 50%».

Председатель Госдумы призвал оперативно 

решать кадровые проблемы в медицине.

– Если только сейчас не проснетесь, не начне-

те системно решать этот вопрос, потом ничем не 

закроешь дефицит кадров. Для того чтобы врача 

подготовить, семь лет надо только учиться. Но 

как вы понимаете, это молодой специалист. А 

чтобы был профессиональный доктор, потре-

буется больше десятка лет. И, конечно, сейчас у 

нас будут здания, оборудование. Но надо всегда 

помнить, кто на нем будет работать, – обратился 

к министру Володин.

Гагаринский парк
В 2024 году откроется финансирование на 

реализацию второй очереди Парка покорите-

лей космоса в Энгельсском районе. В бюджете 

заложены под эти цели 500 миллионов, общий 

объем – 3,6 миллиарда.

– Со своей стороны прошу особенно област-

ную думу, министерство культуры, министер-

ство образования, всех неравнодушных: надо 

осуществлять общественный контроль за этим 

проектом. Для нас очень важно.

Это место приземления первого космонавта. 

А как вы понимаете, это первый космонавт на-

шей планеты. Так жизнь сложилась, что Юрий 

Алексеевич Саратов считал своей малой родиной. 

Мы поэтому должны быть достойны его и память 

о нем должны беречь, передавать следующим 

поколениям, – призвал спикер.

Проект для второй очереди уже подготовлен. 

Работы займут три года, чтобы Парк покорите-

лей космоса получил опыт лучших мест отдыха 

в России.

– Те, кто занимался Зарядьем, кто лучшие 

проекты делал, взяли на себя эту миссию. Реа-

лизация этого проекта идет под эгидой Минстроя 

и Минкульта России. После сдачи в эксплуата-

цию постарались сделать все для того, чтобы был 

создан образовательный и культурный центр и 

дальше существовал как федеральный комплекс, 

– пояснил Вячеслав Володин.

тельство аэропорта. Аэ-

ропорт в Балакове был и

сейчас необходим, –

у р р ц р

Надо делать все, 

для того 

ч т о б ы 

Вячеслав Володин рассказал о планах на будущее для Саратовской области
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5 декабря 2023 года в 
Правительстве Сара-
товской области со-
стоялась церемония 
награждения Почет-
ным знаком Губер-
натора Саратовской 
области Р.В. Бусар-
гина «За достойное 
воспитание детей».

   За особые заслуги в воспи-
тании детей и большой вклад в 
развитие и укрепление лучших 
семейных традиций Почетным 

знаком награждена Т.Е. Стыро-
ва - режиссер «Народного кол-
лектива» театра кукол «Светля-
чок» Центрального дома куль-
туры.К своей творческой дея-
тельности Татьяна Евгеньевна 
относится добросовестно, по-
стоянно находится в творче-
ском поиске, находит подход к 
детям, старается привить инте-
рес и любовь к театру каждому 
участнику своего коллектива.
   Под ее чутким руковод-
ством театр кукол «Светля-
чок» является призером и 
победителем многочислен-
ных международных, всерос-
сийских, областных и район-
ных фестивалей и конкурсов.
   Мы поздравляем Татьяну 
Евгеньевну с заслуженной на-
градой и желаем дальнейших 

творческих успехов!

Управление культуры адми-
нистрации муниципального 

района

На территории области и района до 25 
декабря 2023 года запрещено выходить 
на лед.
С приходом зимы и наступлением морозов водоемы по-

крываются льдом. Характер льда, его толщина и прочность 
во многом зависят от температуры воздуха, продолжитель-
ности морозов, состава воды, скорости течения.
Толщина льда на водоеме не везде одинакова. Тонкий 

лед находится у берегов, вблизи деревьев, кустов, стол-
бов, источников тепла, в районе перекатов и стремнин, 
в местах сильного течения, слияния рек и их впадения 
в море (озеро), на изгибах, излучинах, в местах слива в 
водоемы теплых вод и канализационных стоков. Чрезвы-
чайно опасными и ненадежными являются лед под снегом 
и сугробами, а также полыньи, проруби, трещины, лунки, 
которые покрыты тонким слоем льда.

Важно помнить!
Лед становится прочным только если отрицательная 

температура воздуха сохраняется на протяжении несколь-
ких дней!

Как  вести себя на льду водоемов?
• Не выходите на тонкий лед.
• Никогда не проверяйте прочность льда ударом 

ноги.
• Не допускайте скопления людей и грузов в одном 

месте на льду.
• Не скатывайтесь на санках и ватрушках с берега 

на тонкий лед водоемов.
• Не выходите на лед в темное время суток и при 

плохой видимости (туман, снегопад, дождь).
• Не отпускайте на лед детей без присмотра.
• Не выходите на лед в состоянии алкогольного 

опьянения.
• Не выезжайте на лед на автомобилях.
• Не катайтесь на льдинах, обходите перекаты, по-

лыньи, проруби, край льда.
• В случае появления типичных признаков непрочно-

сти льда (треск, прогибание, вода на поверхности 
льда), немедленно отходите назад к берегу по сво-
ему же следу, скользящими шагами, не отрывая 
ног ото льда и расставив их на ширину плеч, чтобы 

нагрузка распределялась на большую площадь.
Что делать если Вы провалились под 

лед?
• Не поддавайтесь панике.
• Постарайтесь сразу сбросить тяжелые вещи.
• Широко раскиньте руки по кромке льда, чтобы не 

погрузиться с головой в воду.
• Постарайтесь опереться локтями об лед, привести 

тело в горизонтальное положение и забросить на 
лед ту ногу, которая ближе всего к его кромке, за-
тем поворотом корпуса вытащить вторую ногу и 
быстро выкатиться на твердую поверхность.

• Без резких движений отползите как можно даль-
ше от опасного места в том направлении, откуда 
пришли

• Находясь на плаву, старайтесь голову держать как 
можно выше над головой.

• Постоянно зовите на помощь.
Отдел по делам ГО и ЧС
администрации района

Зима – период Зима – период 
повышенной опасностиповышенной опасности

«Лучший учитель 
географии»

Учитель геогра-
фии школы д. 
Македоновка, 
Кильдякова Ай-
гуль Максутовна,  
стала призером 
Регионального  
этапа всероссий-
ского Конкурса 
«Лучший учитель 
географии» и 
была награждена 
дипломом III сте-
пени.

Конкурс был про-

веден кафедрой гума-

нитарного образова-

ния СОИРО в целях  

повышения статуса и 

развития школьного 

географического обра-

зования  Саратовской 

области.

В конкурсе приня-

ли участие 23 учителя 

географии из 10 муни-

ципальных  районов 

Саратовской области и 

города Саратова, которые 

представили жюри свои 

методические материалы.

Поздравляем Айгуль 

Максутовну и желаем 

дальнейших творческих и 

профессиональных успехов!

Управление образования 
администрации 

Татищевского 
муниципального района

Продолжается работа по плетению 
маскировочных сетей в клубных 
учреждениях культуры района.

В Октябрьском, Сторожевском и Широкинском ДК 

жители изготавливают маскировочные сети, которые 

будут переданы нашим бойцам, участникам СВО, в 

зону боевых действий.

Жители искренне надеятся, что маскировочные сети 

сберегут наших бойцов от вражеских глаз, ведь сегодня 

наша сплоченность, наши общие дела очень важны 

для тех, кто находится на боевом посту далеко от дома.

Маскировочные сети

«За достойное воспитание 
детей»

Жители ст. Курдюм встретились 
с главой района

1 декабря глава Татищев-
ского района П.В. Сурков 
встретился с жителями стан-
ции Курдюм Сторожевского 
муниципального образования.

О жизни села, о текущих проблемах, о 
том, как они решаются, рассказали глава гла-
ва Сторожевского муниципального образова-
ния И.В. Пистов и староста станции Курдюм 
В.Е. Волков. Администрация муниципального 
образования совместно с жителями активно 
благоустраивают село, создавая удобство 
и комфорт. 

Так, в этом году благодаря участию в про-
грамме по поддержке местных инициатив, 
заменены участок водопровода и водонапор-
ная башня. Вокруг нее, как и на водозаборах, 
установлено ограждение, а также два пожар-
ных гидранта. Во избежание замерзания по 

ул. Гагарина этим летом жители совместно 
с ПК провели работы по переподключению 
и «закольцовке» системы водоснабжения. 
Неравнодушные жители отремонтировали 
родник в д. Зеленкино, провели работы по 
опиловке деревьев рядом с сельским клу-
бом, где планируется обустроить сквер; уста-
новили спортивную площадку и площадку 
для пляжного волейбола. 

Благодаря инициативе жителей движет-
ся вперед асфальтирование контейнерных 
площадок, их ограждение. Глава отметил 
положительную динамику сотрудничества 
администрации и сельчан. Вопросы здра-
воохранения и общественной безопасности 
также звучали на собрании, после которого 
жителей ждал интересный концерт, подго-
товленный артистами района.

Законопроект о запрете «наливаек» принят в первом чтении
«Нам поступают многочисленные обращения от граждан — жителей многоквартирных домов, которые опасаются за своих 

детей, страдают от шума и беспорядка, устраиваемых посетителями таких заведений. Днём это магазины, а ночью — псевдо-

кафе, которые торгуют алкоголем, обходя нормы закона. Принятое сегодня решение — это ответ на запрос общества. Регионы 

получат право запрещать продажу пива, сидра и других алкогольных напитков в псевдокафе, ограничивать время продажи 

алкогольной продукции в точках общественного питания, расположенных в многоквартирных домах и на прилегающих к 

ним территориях.

Ранее субъекты РФ уже получили права устанавливать требования к минимальной площади залов обслуживания, а также 

запрещать продажу крепкой алкогольной продукции.

 После принятия закона у региональных властей будут все полномочия и возможности, чтобы навести порядок в этой сфе-

ре», - прокомментировал спикер Госдумы.

Приняты изменения в закон «Об образовании»:

1. Запрещено использовать на уроках мобильные телефоны (за исключением экстренных случаев). 

«Обсуждали с вами этот вопрос — родители и учителя просили поддержать эту норму. Принятое решение повысит качество 

образования наших детей»,- сказал В.В. Володин.

2. В школы возвращён урок труда как обязательный предмет.

«Трудовое воспитание — неотъемлемая часть образовательного процесса. Если с детства ребёнку прививать трудолюбие, то 

в будущем у него всё будет хорошо», - пояснил В.В. Володин.

Володин: единогласно принят закон, запрещающий банкам, кредитным организаци-
ям, платёжным агентам взимать комиссионное вознаграждение с пенсионеров, ин-
валидов, малоимущих, ветеранов боевых действий и других граждан при внесении 
платы за жилое помещение и коммунальные услуги.

В.В. Володин отметил: «Норма принятого закона будет носить адресный характер. Она коснётся тех, кто нуждается в 

социальной поддержке.  Полный перечень категорий таких граждан будет установлен Правительством РФ. Коммунальные 

платежи — обязательная ежемесячная часть расходов, для многих комиссия — ощутима. Закон снизит финансовую нагрузку и 

обеспечит социальную защиту людей. Решение принято в третьем, итоговом чтении. Это результат большой работы, которая 

проводилась Государственной Думой по поручению Президента Владимира Владимировича Путина совместно с Правитель-

ством и банковским сообществом».

Вячеслав Володин о принятых законопроектах
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газопроводов ООО «Газпром трансгаз Саратов» требуются газопроводов ООО «Газпром трансгаз Саратов» требуются 

ИНЖЕНЕР ИНЖЕНЕР 

ПО КОНТРОЛЬНО-ИЗМЕРИТЕЛЬНЫМ ПРИБОРАМ И АВТОМАТИКЕ, ПО КОНТРОЛЬНО-ИЗМЕРИТЕЛЬНЫМ ПРИБОРАМ И АВТОМАТИКЕ, 

ПРИБОРИСТ, ШТУКАТУР. ПРИБОРИСТ, ШТУКАТУР. 

Телефон: 8(84555)28033 , e-mail: kotlova-li@utg.gazprom.ru

Èçâåùåíèå î ìåñòå è ïîðÿäêå îçíàêîìëåíèÿ
ñ ïðîåêòîì ìåæåâàíèÿ çåìåëüíîãî ó÷àñòêà è ñîãëàñîâàíèè 

ïðîåêòà ìåæåâàíèÿ çåìåëüíîãî ó÷àñòêà

Êàäàñòðîâûé èíæåíåð Âîðîáüåâ Â.À., êâàëèôèêàöèîííûé àòòåñòàò ¹ 64-10-17, àäðåñ: 412170, Ñàðàòîâ-
ñêàÿ îáë., ð.ï.Òàòèùåâî, óë. Êàëèíèíà, 16; òåë. 8(84558)4-23-68, e-mail sarbti34@yandex.ru (ìåñòî ðàáîòû 
- Òàòèùåâñêèé îòäåë ÎÎÎ «ÑÀÐÀÒÎÂÑÊÎÅ ÁÒÈ»), ïðîâîäèò ðàáîòû ïî ïîäãîòîâêå ïðîåêòà ìåæåâàíèÿ çå-
ìåëüíûõ ó÷àñòêîâ ñ öåëüþ âûäåëåíèÿ çåìåëüíûõ ó÷àñòêîâ â ñ÷åò çåìåëüíîé äîëè.

Çàêàç÷èê ðàáîò ïî ïîäãîòîâêå ïðîåêòà ìåæåâàíèÿ çåìåëüíûõ ó÷àñòêîâ – Íåðåâÿòêèí Åâãåíèé Âèêòîðî-
âè÷, çàðåãèñòðèðîâàííûé ïî àäðåñó: Ñàðàòîâñêàÿ îáëàñòü, Ñàðàòîâñêèé ð-í, õ. Ìàëàÿ Ñêàòîâêà, óë. Öåí-
òðàëüíàÿ, ä.3/1, òåë. 89873611410.

     Êàäàñòðîâûé íîìåð è àäðåñ èñõîäíîãî çåìåëüíîãî ó÷àñòêà:
64:34:000000:5170, Ñàðàòîâñêàÿ îáëàñòü, Òàòèùåâñêèé ðàéîí, ßãîäíîïîëÿíñêîå ìóíèöèïàëüíîå îá-

ðàçîâàíèå.
Îçíàêîìëåíèå ñ ïðîåêòîì ìåæåâàíèÿ çåìåëüíûõ ó÷àñòêîâ ïðîèçâîäèòñÿ â òå÷åíèå 30 äíåé ñ ìîìåíòà 

ïóáëèêàöèè íàñòîÿùåãî èçâåùåíèÿ ïî àäðåñó: 412170, Ñàðàòîâñêàÿ îáë., ð.ï.Òàòèùåâî, óë. Êàëèíèíà, 16, 
â ðàáî÷èå äíè ñ 09.00 äî 16.00 ÷àñîâ.

     Çàèíòåðåñîâàííûå ëèöà ìîãóò ïîäàâàòü ïðåäëîæåíèÿ î äîðàáîòêå ïðîåêòà ìåæåâàíèÿ çåìåëüíûõ ó÷àñò-
êîâ ïîñëå îçíàêîìëåíèÿ ñ íèì â ñðîê 30 äíåé ñ ìîìåíòà ïóáëèêàöèè íàñòîÿùåãî óâåäîìëåíèÿ ïî àäðåñó: 
412170, Ñàðàòîâñêàÿ îáë., ð.ï.Òàòèùåâî, óë. Êàëèíèíà, 16.    

Ñîãëàñîâàíèå ïðîåêòà ìåæåâàíèÿ çåìåëüíûõ ó÷àñòêîâ ïðîèçâîäèòñÿ â òå÷åíèå 30 äíåé ñ ìîìåíòà ïó-
áëèêàöèè íàñòîÿùåãî èçâåùåíèÿ ïî àäðåñó: 412170, Ñàðàòîâñêàÿ îáë., ð.ï.Òàòèùåâî, óë. Êàëèíèíà, 16, â 
ðàáî÷èå äíè ñ 09.00 äî 16.00 ÷àñîâ.

Îáîñíîâàííûå ïèñüìåííûå âîçðàæåíèÿ îòíîñèòåëüíî ðàçìåðà è ìåñòîïîëîæåíèÿ ãðàíèö, âûäåëÿåìûõ â 
ñ÷åò çåìåëüíîé äîëè çåìåëüíûõ ó÷àñòêîâ íàïðàâëÿþòñÿ çàèíòåðåñîâàííûìè ëèöàìè â ñðîê 30 äíåé ñ äàòû 
ïóáëèêàöèè íàñòîÿùåãî èçâåùåíèÿ ïî óêàçàííîìó ïî÷òîâîìó àäðåñó êàäàñòðîâîãî èíæåíåðà è â îðãàí êà-
äàñòðîâîãî ó÷åòà (ã. Ñàðàòîâ, óë. Êóòÿêîâà, ä.5). 

Ïðè ïðîâåäåíèè ñîãëàñîâàíèÿ ïðîåêòà ìåæåâàíèÿ ïðè ñåáå íåîáõîäèìî èìåòü äîêóìåíò, óäîñòîâåðÿþùèé 
ëè÷íîñòü, à òàêæå äîêóìåíò, ïîäòâåðæäàþùèé ïðàâî ëèöà íà çåìåëüíóþ äîëþ â èñõîäíîì çåìåëüíîì ó÷àñòêå.

Èçâåùåíèå î ìåñòå è ïîðÿäêå îçíàêîìëåíèÿ ñ ïðîåêòîì ìåæåâàíèÿ 
çåìåëüíîãî ó÷àñòêà è ñîãëàñîâàíèè ïðîåêòà 

ìåæåâàíèÿ çåìåëüíîãî ó÷àñòêà

Êàäàñòðîâûé èíæåíåð Âîðîáüåâ Â.À., êâàëèôèêàöèîííûé àòòåñòàò ¹ 64-10-17, àäðåñ: 412170, Ñàðàòîâ-
ñêàÿ îáë., ð.ï. Òàòèùåâî, óë. Êàëèíèíà, 16; òåë. 4-23-68, e-mail sarbti34@yandex.ru (ìåñòî ðàáîòû – Òàòèùåâ-
ñêèé îòäåë ÎÎÎ «Ñàðàòîâñêîå ÁÒÈ»), ïðîâîäèò ðàáîòû ïî ïîäãîòîâêå ïðîåêòà ìåæåâàíèÿ çåìåëüíûõ ó÷àñò-
êîâ ñ öåëüþ âûäåëåíèÿ çåìåëüíûõ ó÷àñòêîâ â ñ÷åò çåìåëüíîé äîëè. 

Çàêàç÷èê ðàáîò ïî ïîäãîòîâêå ïðîåêòà ìåæåâàíèÿ çåìåëüíûõ ó÷àñòêîâ – Ëåîíòüåâ Âëàäèìèð Àëåêñàí-
äðîâè÷, çàðåãèñòðèðîâàííûé ïî àäðåñó: Ñàðàòîâñêàÿ îáëàñòü, Òàòèùåâñêèé ð-í, ñ. Ïîë÷àíèíîâêà, óë. Íî-
âàÿ, ä.9, êâ.1, òåë. 89271633901.

Êàäàñòðîâûé íîìåð è àäðåñ èñõîäíîãî çåìåëüíîãî ó÷àñòêà:
64:34:000000:38, Ñàðàòîâñêàÿ îáë., Òàòèùåâñêèé ð-í, ßãîäíî-Ïîëÿíñêîå ÌÎ.
Îçíàêîìëåíèå ñ ïðîåêòîì ìåæåâàíèÿ çåìåëüíûõ ó÷àñòêîâ ïðîèçâîäèòñÿ â òå÷åíèå 30 äíåé ñ ìîìåíòà 

ïóáëèêàöèè íàñòîÿùåãî èçâåùåíèÿ ïî àäðåñó: 412170, Ñàðàòîâñêàÿ îáë., ð.ï. Òàòèùåâî, óë. Êàëèíèíà, 16, 
â ðàáî÷èå äíè ñ 09.00 äî 16.00 ÷àñîâ.

Çàèíòåðåñîâàííûå ëèöà ìîãóò ïîäàâàòü ïðåäëîæåíèÿ î äîðàáîòêå ïðîåêòà ìåæåâàíèÿ çåìåëüíûõ ó÷àñò-
êîâ ïîñëå îçíàêîìëåíèÿ ñ íèì â ñðîê 30 äíåé ñ ìîìåíòà ïóáëèêàöèè íàñòîÿùåãî óâåäîìëåíèÿ ïî àäðåñó: 
412170, Ñàðàòîâñêàÿ îáë., ð.ï. Òàòèùåâî, óë. Êàëèíèíà, 16.

Ñîãëàñîâàíèå ïðîåêòà ìåæåâàíèÿ çåìåëüíûõ ó÷àñòêîâ ïðîèçâîäèòñÿ â òå÷åíèå 30 äíåé ñ ìîìåíòà ïó-
áëèêàöèè íàñòîÿùåãî èçâåùåíèÿ ïî àäðåñó: 412170, Ñàðàòîâñêàÿ îáë., ð.ï. Òàòèùåâî, óë. Êàëèíèíà, 16, â 
ðàáî÷èå äíè ñ 09.00 äî 16.00 ÷àñîâ.

Îáîñíîâàííûå ïèñüìåííûå âîçðàæåíèÿ îòíîñèòåëüíî ðàçìåðà è ìåñòîïîëîæåíèÿ ãðàíèö âûäåëÿåìûõ â 
ñ÷åò çåìåëüíîé äîëè çåìåëüíûõ ó÷àñòêîâ íàïðàâëÿþòñÿ çàèíòåðåñîâàííûìè ëèöàìè â ñðîê 30 äíåé ñ äàòû 
ïóáëèêàöèè íàñòîÿùåãî èçâåùåíèÿ ïî óêàçàííîìó ïî÷òîâîìó àäðåñó êàäàñòðîâîãî èíæåíåðà è â îðãàí êà-
äàñòðîâîãî ó÷åòà (ã. Ñàðàòîâ, óë. Êóòÿêîâà, ä.5).

Ïðè ïðîâåäåíèè ñîãëàñîâàíèÿ ïðîåêòà ìåæåâàíèÿ ïðè ñåáå íåîáõîäèìî èìåòü äîêóìåíò, óäîñòîâåðÿþùèé 
ëè÷íîñòü, à òàêæå äîêóìåíò, ïîäòâåðæäàþùèé ïðàâî ëèöà íà çåìåëüíóþ äîëþ â èñõîäíîì çåìåëüíîì ó÷àñòêå.

Õîäàòàéñòâî îá óñòàíîâëåíèè ïóáëè÷íîãî ñåðâèòóòà

1 Àäìèíèñòðàöèÿ Òàòèùåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè (íàèìåíîâàíèå îðãàíà, 
ïðèíèìàþùåãî ðåøåíèå îá óñòàíîâëåíèè ïóáëè÷íîãî ñåðâèòóòà)

 2 Ñâåäåíèÿ î ëèöå, ïðåäñòàâèâøåì õîäàòàéñòâî îá óñòàíîâëåíèè ïóáëè÷íîãî ñåðâèòóòà (äàëåå - çàÿâèòåëü):

2.1 Ïîëíîå íàèìåíîâàíèå Ïóáëè÷íîå àêöèîíåðíîå îáùåñòâî
«Ðîñòåëåêîì»

2.2 Ñîêðàùåííîå íàèìåíîâàíèå (ïðè íàëè÷èè) ÏÀÎ «Ðîñòåëåêîì»

2.3 Îðãàíèçàöèîííî-ïðàâîâàÿ ôîðìà Ïóáëè÷íîå àêöèîíåðíîå îáùåñòâî

2.4 Ïî÷òîâûé àäðåñ (èíäåêñ, ñóáúåêò Ðîññèéñêîé
Ôåäåðàöèè, íàñåëåííûé ïóíêò, óëèöà, äîì) 115172, Ìîñêâà, óë. Ãîí÷àðíàÿ, ä. 30

2.5 Àäðåñ ýëåêòðîííîé ïî÷òû rtkland@mail.ru

2.6 ÎÃÐÍ 1027700198767

2.7 ÈÍÍ 7707049388

3 Ñâåäåíèÿ î ïðåäñòàâèòåëå çàÿâèòåëÿ:

3.1

Ôàìèëèÿ Ìåðêóëîâ

Èìÿ Âëàäèìèð

Îò÷åñòâî (ïðè íàëè÷èè) Ìèõàéëîâè÷

3.2 Àäðåñ ýëåêòðîííîé ïî÷òû (ïðè íàëè÷èè) rtkland@mail.ru

3.3 Òåëåôîí 8 (991) 105-11-54

3.4 Íàèìåíîâàíèå è ðåêâèçèòû äîêóìåíòà, ïîäòâåðæäàþùåãî
ïîëíîìî÷èÿ ïðåäñòàâèòåëÿ çàÿâèòåëÿ Äîâåðåííîñòü îò 28.04.2023 ¹ 77/535-í/77- 2023-4-2083

4 Èñïðàøèâàåìûé ñðîê ïóáëè÷íîãî ñåðâèòóòà 49 ëåò

5

Ñðîê, â òå÷åíèå êîòîðîãî èñïîëüçîâàíèå çåìåëüíîãî ó÷àñòêà (åãî ÷àñòè) è (èëè) ðàñïîëîæåííîãî íà íåì îáúåêòà íåäâèæèìîñòè â ñîîò-
âåòñòâèè ñ èõ ðàçðåøåííûì èñïîëüçîâàíèåì áóäåò â ñîîòâåòñòâèè ñ ïîäïóíêòîì 4 ïóíêòà 1 ñòàòüè 39.41 Çåìåëüíîãî êîäåêñà Ðîññèéñêîé 

Ôåäåðàöèè íåâîçìîæíî èëè ñóùåñòâåííî çàòðóäíåíî â ñâÿçè ñ îñóùåñòâëåíèåì äåÿòåëüíîñòè, äëÿ îáåñïå÷åíèÿ êîòîðîé óñòàíàâëèâàåòñÿ 
ïóáëè÷íûé ñåðâèòóò (ïðè âîçíèêíîâåíèè òàêèõ îáñòîÿòåëüñòâ) 49 ëåò

6 Îáîñíîâàíèå íåîáõîäèìîñòè óñòàíîâëåíèÿ ïóáëè÷íîãî 
Ñåðâèòóòà:

Ðåàëèçàöèÿ ìåðîïðèÿòèé (ðàçìåùåíèå àíòåííî- ìà÷òîâûõ ñîîðóæåíèé ñâÿ-
çè) ïî óñòðàíåíèþ öèôðîâîãî íåðàâåíñòâà ìåæäó ãîðîäñêèìè è ñåëüñêèìè 

æèòåëÿìè, îáåñïå÷åíüþ ñîâðåìåííîé ñâÿçüþ æèòåëÿì íàñåëåííûõ ïóíêòîâ ñ 
÷èñëåííîñòüþ íàñåëåíèÿ îò 100 äî 500 ÷åëîâåê (ïðîåêò «Óñòðàíåíèå öèôðî-

âîãî íåðàâåíñòâà» (ÓÖÍ 2.0)».
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Ñâåäåíèÿ î ïðàâîîáëàäàòåëå èíæåíåðíîãî ñîîðóæåíèÿ, êîòîðîå ïåðåíîñèòñÿ â ñâÿçè ñ èçúÿòèåì çåìåëüíîãî ó÷àñòêà äëÿ ãîñóäàðñòâåííûõ 
èëè ìóíèöèïàëüíûõ íóæä, â ñëó÷àå, åñëè çàÿâèòåëü íå ÿâëÿåòñÿ ñîáñòâåííèêîì óêàçàííîãî èíæåíåðíîãî ñîîðóæåíèÿ (â äàííîì ñëó÷àå 

óêàçûâàþòñÿ ñâåäåíèÿ â îáúåìå, ïðåäóñìîòðåííîì ñòðîêîé 2 íàñòîÿùåé ôîðìû) (çàïîëíÿåòñÿ â ñëó÷àå, åñëè õîäàòàéñòâî îá óñòàíîâëå-
íèè ïóáëè÷íîãî ñåðâèòóòà ïîäàåòñÿ ñ öåëüþ óñòàíîâëåíèÿ ïóáëè÷íîãî ñåðâèòóòà â öåëÿõ ðåêîíñòðóêöèè èíæåíåðíîãî ñîîðóæåíèÿ, êîòîðîå 

ïåðåíîñèòñÿ â ñâÿçè ñ èçúÿòèåì òàêîãî çåìåëüíîãî ó÷àñòêà äëÿ ãîñóäàðñòâåííûõ èëè ìóíèöèïàëüíûõ íóæä)
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Êàäàñòðîâûå íîìåðà çåìåëüíûõ ó÷àñòêîâ (ïðè èõ íàëè÷èè), 
â îòíîøåíèè êîòîðûõ ïîäàíî õîäàòàéñòâî îá óñòàíîâëåíèè 
ïóáëè÷íîãî ñåðâèòóòà, àäðåñà èëè èíîå îïèñàíèå ìåñòîïî-

ëîæåíèÿ òàêèõ çåìåëüíûõ ó÷àñòêîâ

Çåìëè â êàäàñòðîâîì êâàðòàëå): 64:34:060214, ïî àäðåñó: Ñàðàòîâñêàÿ îá-
ëàñòü, Òàòèùåâñêèé ð-í, ßãîäíî- Ïîëÿíñêîå ñ/ï, Ïîë÷àíèíîâêà ñ., ïëîùàäü 

25 êâ.ì.

9 Ïðàâî, íà êîòîðîì èíæåíåðíîå ñîîðóæåíèå ïðèíàäëåæèò çàÿâèòåëþ (åñëè ïîäàíî õîäàòàéñòâî îá óñòàíîâëåíèè ïóáëè÷íîãî ñåðâèòóòà â 
öåëÿõ ðåêîíñòðóêöèè èëè ýêñïëóàòàöèè èíæåíåðíîãî ñîîðóæåíèÿ) 

ÑÎÂÅÒ ÄÅÏÓÒÀÒÎÂ 
ÎÊÒßÁÐÜÑÊÎÃÎ ÌÓÍÈÖÈÏÀËÜÍÎÃÎ ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈß 

ÒÀÒÈÙÅÂÑÊÎÃÎ ÌÓÍÈÖÈÏÀËÜÍÎÃÎ ÐÀÉÎÍÀ 
ÑÀÐÀÒÎÂÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ

ÐÅØÅÍÈÅ

20.11.2023       ¹ 4/18-3
ñ. Îêòÿáðüñêèé Ãîðîäîê

Î âíåñåíèè èçìåíåíèé â ðåøåíèå Ñîâåòà äåïóòàòîâ  Îêòÿáðüñêîãî 
ìóíèöèïàëüíîãî îáðàçîâàíèÿ Òàòèùåâ-ñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà 

Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè îò 25.05.2023 ¹68/268-2 «Î çåìåëüíîì íàëîãå â  
Îêòÿáðüñêîì ìóíèöèïàëüíîì îáðàçîâàíèè Òàòèùåâ-ñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî 

ðàéîíà Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè»

Â ñîîòâåòñòâèè ñî ñòàòüÿìè 12, 15, 387 Íàëîãîâîãî êîäåêñà Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè, Ôåäåðàëüíûì çà-
êîíîì îò 06.10.2003 ¹ 131-ÔÇ «Îá îáùèõ ïðèíöèïàõ îðãàíèçàöèè ìåñòíîãî ñàìîóïðàâëåíèÿ â Ðîññèéñêîé 
Ôåäåðàöèè», íà îñíîâàíèè Óñòàâà Îêòÿáðüñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî îáðàçîâàíèÿ Òàòèùåâñêîãî  ìóíèöèïàëü-
íîãî ðàéîíà Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè, Ñîâåò äåïóòàòîâ ð å ø è ë:

1.Âíåñòè â ðåøåíèå Ñîâåòà äåïóòàòîâ Îêòÿáðüñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî îáðàçîâàíèÿ Òàòèùåâñêîãî ìóíè-
öèïàëüíîãî ðàéîíà Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè îò 25.05.2023 ¹ 68/268-2 «Î çåìåëüíîì íàëîãå â Îêòÿáðüñêîì 
ìóíèöèïàëüíîì îáðàçîâàíèè Òàòèùåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè» èçìåíåíèÿ, äî-
ïîëíèâ ðàçäåë 3 ïóíêòîì 3.5 ñëåäóþùåãî ñîäåðæàíèÿ:

«3.5. Äîïîëíèòåëüíî ê êàòåãîðèÿì íàëîãîïëàòåëüùèêîâ, îïðåäåëåííûì ñòàòüåé 395 Íàëîãîâîãî êîäåêñà 
Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè è íàñòîÿùèì ðåøåíèåì, îñâîáîæäàþòñÿ îò íàëîãîîáëîæåíèÿ îðãàíèçàöèè, âêëþ-
÷åííûå â ñâîäíûé ðååñòð îðãàíèçàöèé îáîðîííî–ïðîìûøëåííîãî êîìïëåêñà, óòâåðæäåííûé ìèíèñòåð-
ñòâîì ïðîìûøëåííîñòè è òîðãîâëè Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè.

Â ñîîòâåòñòâèè ñ Íàëîãîâûì êîäåêñîì Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè äëÿ ïðèìåíåíèÿ, óñòàíîâëåííîé íàñòîÿ-
ùèì ïóíêòîì ëüãîòû ïî çåìåëüíîìó íàëîãó, íàëîãîïëàòåëüùèêè, èìåþùèå ïðàâî íà íàëîãîâóþ ëüãîòó, ïðåä-
ñòàâëÿþò â íàëîãîâûé îðãàí çàÿâëåíèå î ïðåäîñòàâëåíèè íàëîãîâîé ëüãîòû, à òàêæå âïðàâå ïðåäñòàâèòü 
äîêóìåíòû, ïîäòâåðæäàþùèå ïðàâî íàëîãîïëàòåëüùèêà íà íàëîãîâóþ ëüãîòó»

2. Îïóáëèêîâàòü íàñòîÿùåå ðåøåíèå â ãàçåòå Òàòèùåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà Ñàðàòîâñêîé îáëà-
ñòè «Âåñòíèê Òàòèùåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè».

3. Íàñòîÿùåå ðåøåíèå âñòóïàåò â ñèëó ïî èñòå÷åíèè îäíîãî ìåñÿöà ñî äíÿ åãî îôèöèàëüíîãî îïóáëè-
êîâàíèÿ, ðàñïðîñòðàíÿåòñÿ íà ïðàâîîòíîøåíèÿ, âîçíèêøèå ñ 01 ÿíâàðÿ 2023 ãîäà, è äåéñòâóåò äî 31 äå-
êàáðÿ 2024 ãîäà.

Ãëàâà ìóíèöèïàëüíîãî îáðàçîâàíèÿ Ñ.Þ. Àíäðèàíîâà 

Уважаемые жители д. Ильиновка!

Для участия в конкурсном отборе предложено направление реали-

зации инициативного проекта, способствующего решению вопроса 

местного значения: организация бесперебойного  водоснабжения в 

границах д. Ильиновка Сторожевского муниципального образования 

Татищевского района. Приоритетный проект будет определен в ходе 

проведения собрания граждан.

Собрание состоится 16 декабря 2023 года в 12.00 часов по адресу: 

Саратовская область, Татищевский район, д, Ильиновка, ул. Цен-

тральная, д.24/1 в здании сельского дома культуры.

Время начала и окончания регистрации участников собрания граж-

дан с 11.30 до 11.55 часов.

Администрация Сторожевского МО

Администрация Ягодно-Полянского муниципального образования 

сообщает, что Ягодно-Полянское муниципальное образование в 2024 

году планирует принять участие в конкурсном отборе для предостав-

ления субсидий на реализацию проектов инициативного бюджети-

рования в 2024 году. 

 Собрание граждан по определению приоритетного проекта для 

участия села Большая Федоровка Ягодно-Полянского муниципаль-

ного образования Татищевского муниципального района Саратов-

ской области в конкурсном отборе для предоставления субсидий 

на реализацию проектов инициативного бюджетирования в 2024 

году состоится 16 декабря 2023 года в 13.00 часов в сельском клубе 

по адресу: с.Большая Федоровка, ул. Верхняя, д.48.

Администрация Ягодно-Полянского МО

ÈÇÂÅÙÅÍÈÅ
îá óòâåðæäåíèè ðåçóëüòàòîâ îïðåäåëåíèÿ êàäàñòðîâîé ñòîèìîñòè çäàíèé, ïîìåùåíèé, ñîîðóæåíèé, îáúåêòîâ 

íåçàâåðøåííîãî ñòðîèòåëüñòâà, ìàøèíî-ìåñò, ðàñïîëîæåííûõ íà òåððèòîðèè Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè 
(ïî ñîñòîÿíèþ íà 1 ÿíâàðÿ 2023 ãîäà)

Â ñîîòâåòñòâèè ñ òðåáîâàíèÿìè ñòàòüè 15 Ôåäåðàëüíîãî çàêîíà 
îò 3 èþëÿ 2016 ãîäà ¹ 237-ÔÇ «Î ãîñóäàðñòâåííîé êàäàñòðîâîé îöåíêå» ðàñïîðÿæåíèåì êîìèòåòà ïî óïðàâëåíèþ èìóùåñòâîì Ñàðàòîâ-

ñêîé îáëàñòè îò 23 íîÿáðÿ 2023 ãîäà ¹ 1246-ð óòâåðæäåíû ðåçóëüòàòû îïðåäåëåíèÿ êàäàñòðîâîé ñòîèìîñòè îáúåêòîâ êàïèòàëüíîãî ñòðîèòåëü-
ñòâà, ó÷òåííûõ â Åäèíîì ãîñóäàðñòâåííîì ðååñòðå íåäâèæèìîñòè íà òåððèòîðèè Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè ïî ñîñòîÿíèþ íà 1 ÿíâàðÿ 2023 ãîäà.

Äàííîå ðàñïîðÿæåíèå 24 íîÿáðÿ 2023 ãîäà îïóáëèêîâàíî íà ñàéòå ñåòåâîãî èçäàíèÿ «Íîâîñòè Ñàðàòîâñêîé ãóáåðíèè» (www.g-64.RU) è âñòó-
ïèò â ñèëó ïî èñòå÷åíèè ìåñÿöà ïîñëå äíÿ åãî îôèöèàëüíîãî îïóáëèêîâàíèÿ.

Ñ óêàçàííûì âûøå ðàñïîðÿæåíèåì òàêæå ìîæíî îçíàêîìèòüñÿ íà ñàéòå êîìèòåòà ïî óïðàâëåíèþ èìóùåñòâîì Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè â ðàçäåëàõ:
– «Äîïîëíèòåëüíûå ðàçäåëû» / «Ãîñóäàðñòâåííàÿ êàäàñòðîâàÿ îöåíêà» / «Ãîñóäàðñòâåííàÿ êàäàñòðîâàÿ îöåíêà, îñóùåñòâëÿåìàÿ ÃÁÓ ÑÎ «Ãî-

ñêàäàñòðîöåíêà» (https://saratov.gov.ru/gov/auth/komuprav/gko/gkogbu/index.php);
– «Íîðìîòâîð÷åñêàÿ äåÿòåëüíîñòü» / «Èíûå íîðìàòèâíûå àêòû» (https://saratov.gov.ru/gov/auth/komuprav/normtv/onpa/index.php).
Äëÿ öåëåé, ïðåäóñìîòðåííûõ çàêîíîäàòåëüñòâîì Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè, ñâåäåíèÿ î êàäàñòðîâîé ñòîèìîñòè óêàçàííûõ âûøå îáúåêòîâ íå-

äâèæèìîñòè áóäóò ïðèìåíÿòüñÿ ñ 1 ÿíâàðÿ 2024 ãîäà.
Äîïîëíèòåëüíî ñîîáùàåì, ÷òî íà îñíîâàíèè ñòàòüè 21 Ôåäåðàëüíîãî çàêîíà ¹ 237-ÔÇ «Î ãîñóäàðñòâåííîé êàäàñòðîâîé îöåíêå» ãîñóäàð-

ñòâåííîå áþäæåòíîå ó÷ðåæäåíèå Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè «Öåíòð ãîñóäàðñòâåííîé êàäàñòðîâîé îöåíêè» ðàññìàòðèâàåò çàÿâëåíèÿ îá èñïðàâëå-
íèè îøèáîê, äîïóùåííûõ ïðè îïðåäåëåíèè êàäàñòðîâîé ñòîèìîñòè.

Ôîðìà çàÿâëåíèÿ îá èñïðàâëåíèè îøèáîê, äîïóùåííûõ ïðè îïðåäåëåíèè êàäàñòðîâîé ñòîèìîñòè, è òðåáîâàíèÿ ê åãî çàïîëíåíèþ îïðåäå-
ëåíû Ïðèêàçîì Ðîñðååñòðà îò 6 àâãóñòà 2020 ãîäà ¹ Ï/0286.

Çàÿâëåíèÿ îá èñïðàâëåíèè îøèáîê, äîïóùåííûõ ïðè îïðåäåëåíèè êàäàñòðîâîé ñòîèìîñòè âïðàâå ïîäàâàòü ëþáûå þðèäè÷åñêèå è ôèçè÷å-
ñêèå ëèöà, à òàêæå îðãàíû ãîñóäàðñòâåííîé âëàñòè è îðãàíû ìåñòíîãî ñàìîóïðàâëåíèÿ. 

Çàÿâëåíèÿ ïîäàþòñÿ â ÃÁÓ ÑÎ «Ãîñêàäàñòðîöåíêà»:
– íà áóìàæíîì íîñèòåëå ëè÷íî èëè ïî÷òîâûì îòïðàâëåíèåì ïî àäðåñó: 410005 ã. Ñàðàòîâ, óë. Çàðóáèíà, ä. 176;
– â ôîðìå ýëåêòðîííîãî äîêóìåíòà íà àäðåñ ýëåêòðîííîé ïî÷òû: adm@cgko64.ru (ïîäïèñàííîãî óñèëåííîé êâàëèôèöèðîâàííîé ýëåêòðîí-

íîé ïîäïèñüþ çàÿâèòåëÿ).
Ïîäðîáíàÿ èíôîðìàöèÿ î ïîðÿäêå ïîäà÷è çàÿâëåíèé, à òàêæå î ïðèíÿòûõ ïî èòîãàì èõ ðàññìîòðåíèÿ ðåøåíèÿõ ðàçìåùàåòñÿ íà ñàéòå ÃÁÓ 

ÑÎ «Ãîñêàäàñòðîöåíêà» â ðàçäåëå «Óñëóãè» / «04.Ðàññìîòðåíèå çàÿâëåíèé îá èñïðàâëåíèè îøèáîê, äîïóùåííûõ ïðè îïðåäåëåíèè êàäàñòðî-
âîé ñòîèìîñòè».

Àäìèíèñòðàöèÿ Òàòèùåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà 
èíôîðìèðóåò î âîçìîæíîñòè ïðåäîñòàâëåíèÿ â ñîáñòâåí-
íîñòü  äëÿ èíäèâèäóàëüíîãî æèëèùíîãî ñòðîèòåëüñòâà èç 
çåìåëü íàñåëåííûõ ïóíêòîâ Òàòèùåâñêîãî ìóíèöèïàëüíî-
ãî îáðàçîâàíèÿ Òàòèùåâñêîãî ðàéîíà çåìåëüíîãî ó÷àñòêà 
ïëîùàäüþ 1000 êâ.ì, ðàñïîëîæåííîãî ïî àäðåñó: Ðîññèé-
ñêàÿ Ôåäåðàöèÿ, Ñàðàòîâñêàÿ îáë., Òàòèùåâñêèé ðàéîí, 
ð.ï. Òàòèùåâî, óë. Ëóííàÿ, ä. 22.

Çàèíòåðåñîâàííûå â ïðåäîñòàâëåíèè çåìåëüíîãî ó÷àñò-
êà ãðàæäàíå âïðàâå â òå÷åíèè òðèäöàòè äíåé ñî äíÿ îïó-
áëèêîâàíèÿ èçâåùåíèÿ ïîäàòü çàÿâëåíèå î íàìåðåíèè 
ó÷àñòâîâàòü â àóêöèîíå ïî ïðîäàæå çåìåëüíîãî ó÷àñòêà. 

Àäðåñ è ñïîñîá ïîäà÷è çàÿâëåíèé: Ñàðàòîâñêàÿ îáëàñòü, 
Òàòèùåâñêèé ðàéîí, ð.ï.Òàòèùåâî, óë.Ñîâåòñêàÿ, ä.13, àä-
ìèíèñòðàöèÿ Òàòèùåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà.

Äàòà îêîí÷àíèÿ ïðèåìà çàÿâëåíèé –09.01.2024.
Àäðåñ è âðåìÿ ïðèåìà ãðàæäàí äëÿ îçíàêîìëåíèÿ ñî 

ñõåìîé ðàñïîëîæåíèÿ çåìåëüíîãî ó÷àñòêà, â ñîîòâåòñòâèè 
ñ êîòîðîé îáðàçîâàí çåìåëüíûé ó÷àñòîê: Ñàðàòîâñêàÿ îá-
ëàñòü, Òàòèùåâñêèé ðàéîí, ð.ï.Òàòèùåâî, óë.Ñîâåòñêàÿ, 
ä.13, êàá.32, ïîíåäåëüíèê-÷åòâåðã ñ 08.00 äî 12.00, ñ 13.00 
äî 17.15, ïÿòíèöà ñ 08.00 äî 12.00, ñ 13.00 äî 16.00, àäìè-
íèñòðàöèÿ Òàòèùåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà.

Çàñåäàíèå êîìèññèè ïî äåëàì íåñîâåðøåííîëåòíèõ

6 äåêàáðÿ â áîëüøîì çàëå àäìèíèñòðàöèè Òàòèùåâñêîãî ðàéîíà ñî-
ñòîÿëîñü çàñåäàíèå êîìèññèè ïî äåëàì íåñîâåðøåííîëåòíèõ è çàùèòå 
èõ ïðàâ ïðè àäìèíèñòðàöèè Òàòèùåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà (äà-
ëåå – Êîìèññèÿ).

×ëåíû êîìèññèè ðàññìîòðåëè 3 àäìèíèñòðàòèâíûõ ïðîòîêîëà â îòíî-
øåíèè 1 ðîäèòåëÿ çà ñîâåðøåíèå èì àäìèíèñòðàòèâíîãî ïðàâîíàðóøå-
íèÿ, ïðåäóñìîòðåííîãî ÷.1 ñò.5.35 ÊîÀÏ ÐÔ «Íåèñïîëíåíèå ðîäèòåëÿìè 
èëè èíûìè çàêîííûìè ïðåäñòàâèòåëÿìè íåñîâåðøåííîëåòíèõ îáÿçàííî-
ñòåé ïî ñîäåðæàíèþ è âîñïèòàíèþ íåñîâåðøåííîëåòíèõ» è 2 íåñîâåð-
øåííîëåòíèõ çà ñîâåðøåíèå èìè àäìèíèñòðàòèâíûõ ïðàâîíàðóøåíèé, 
ïðåäóñìîòðåííûõ ÷.1 ñò.6.24 ÊîÀÏ ÐÔ «Íàðóøåíèå óñòàíîâëåííîãî ôå-
äåðàëüíûì çàêîíîì çàïðåòà êóðåíèÿ òàáàêà íà îòäåëüíûõ òåððèòîðèÿõ, 
â ïîìåùåíèÿõ è íà îáúåêòàõ, çà èñêëþ÷åíèåì ñëó÷àåâ, ïðåäóñìîòðåííûõ 
÷àñòüþ 2 íàñòîÿùåé ñòàòüè»; ÷.1 ñò.12.29 Íàðóøåíèå ïåøåõîäîì èëè ïàñ-
ñàæèðîì òðàíñïîðòíîãî ñðåäñòâà Ïðàâèë äîðîæíîãî äâèæåíèÿ. Ïî èòîãàì 
ðàññìîòðåíèÿ ïðîòîêîëîâ, Êîìèññèÿ âûíåñëà ðåøåíèÿ î íàçíà÷åíèè àä-
ìèíèñòðàòèâíûõ íàêàçàíèé â âèäå äâóõ ïðåäóïðåæäåíèé, è îäíîãî øòðà-
ôà â ðàçìåðå 500 ðóáëåé.

Óïðàâëåíèå òðóäà è ñîöèàëüíîé ïîëèòèêè
 àäìèíèñòðàöèè ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà
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-ОКНА, ДВЕРИ, ПОТОЛКИ - Договор
- Гарантия
- Рассрочка

на
24 месяца

ТЕЛ: 8-991-513-04-15
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холодильников; стиральных, 
посудомоечных и швейных машин; 
DVD, телевизоров, телеантенн, 
кондиционеров, газовых колонок 
и котлов, водонагревателей, 
пылесосов и СВЧ.
Те л . :  8 - 9 5 3 - 6 3 8 - 9 2 - 9 1

Строительные работы, водопровод, канализация, крыши, 
заборы, сантехника, электрика, система отопления. 
Привезем и установим ж/б кольца. Прокоп под дорогой. 

Тел.: 8-927-627-29-80.

«Горячая 
линия»

с главой района

8-987 350-42-02

ЕДДС по 
Татищевскому 

району 
8 (84558) 4-03-33

ЦЕНТР РИТУАЛЬНЫХ  УСЛУГ

ИП КОЧЕТОВ В.Ю.

8 917 309 02 48
КРУГЛОСУТОЧНО

ÂÛÅÇÄ ÀÃÅÍÒÀ
ÁÅÑÏËÀÒÍÎ È ÊÐÓÃËÎÑÓÒÎ×ÍÎ

ÏÐÅÄÎÑÒÀÂËßÅÌ ÂÅÑÜ ÑÏÅÊÒÐ
 ÐÈÒÓÀËÜÍÛÕ ÓÑËÓÃ È ÒÎÂÀÐÎÂ

ÎÐÃÀÍÈÇÎÂÛÂÀÅÌ ÇÀÕÎÐÎÍÅÍÈß 
ÍÀ ÂÑÅÕ ÊËÀÄÁÈÙÀÕ 

Ã. ÑÀÐÀÒÎÂÀ È ÑÀÐÀÒÎÂÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ

ÎÔÎÐÌËßÅÌ ÄÎÊÓÌÅÍÒÛ ÄËß 
ÊÎÌÏÅÍÑÀÖÈÈ Â ÂÎÅÍÊÎÌÀÒ

ÑÅÇÎÍÍÛÅ ÑÊÈÄÊÈ
ÍÀ ÈÇÃÎÒÎÂËÅÍÈÅ ÏÀÌßÒÍÈÊÎÂ

(ÕÐÀÍÅÍÈÅ ÁÅÑÏËÀÒÍÎ)

ÂÑÅ ÂÈÄÛ ÎÏËÀÒÛ
(ÍÀËÈ×ÍÀß È ÁÅÇÍÀËÈ×ÍÀß)

ÐÀÑÑÐÎ×ÊÀ ÏËÀÒÅÆÀ

ÀÄÐÅÑ: Ð.Ï. ÒÀÒÈÙÅÂÎ,
ÓË. ÊÐÀÑÍÎÀÐÌÅÉÑÊÀß, Ä. 40

(ÍÀÏÐÎÒÈÂ ÏÎÆÀÐÍÎÉ ×ÀÑÒÈ)
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01- служба спасения,
112 

(с мобильного) 
- служба спасения;

02- полиция;
03 - скорая помощь;
04 - газовая служба

ÎÎÎ «ÐÞÐÈÊ»
Äîì ðèòóàëüíûõ óñëóã

Îðãàíèçîâûâàåì ïîëíûé 
ñïåêòð óñëóã.

Îìîâåíèå, îäåâàíèå, êàòàôàëê, àâòîáóñ, 
ðûòüå ìîãèëû, ïîìèíàëüíûå îáåäû,

îòïåâàíèå â ïðîùàëüíîì çàëå, 
õðàíåíèå òåëà, áàëüçàìèðîâàíèå

Îôîðìëåíèå äîêóìåíòîâ äëÿ êîìïåíñàöèè 
â âîåíêîìàò

Âûåçä ðèòóàëüíîãî àãåíòà êðóãëîñóòî÷íî

Îïëàòà ïîñëå çàõîðîíåíèÿ

Íàø àäðåñ: ð.ï.Òàòèùåâî, 
óë.Êðàñíîàðìåéñêàÿ, 30 
(ðÿäîì ñî Ñáåðáàíêîì).

Òåë: 8-937-8-111-000

8-927-2-777-297

8 905-0-3333-00

Газета «Вестник Татищевского муниципального района» 
ПРИНИМАЕТ ОБЪЯВЛЕНИЯ ОТ ОРГАНИЗАЦИЙ 

И ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ
Телефон для справок: 8 (84558) 4-23-82 

Адрес электронной почты: vestniktmr@mail.ru
Стоимость размещения рекламы в газете 

«Вестник Татищевского муниципального райна Саратовской области» в черно-белом формате - 14 рублей за один квадратный сантиметрв цветном формате - 25 рублей за один квадратный сантиметр
Газета выходит еженедельно один раз в неделю

- ЗАБОРЫ, НАВЕСЫ
- КРЫШИ, ФАСАДЫ
- РЕМОНТ ОКОН
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Блоки «ГРАС», керамзитобетонные, ЖБ изделия (кольца, плиты, ФБС) краном 
манипулятором (стрела - 6 т, борт - 10 т). 

Щебень, песок (Самосвалом КАМАЗ), можно кубами. Тел.: 8-927-155-69-38; 53-61-14.
Реклама

КУПЛЮ БЫКОВ, КОРОВ И ТЕЛОЧЕК 
без посредников и очередей. Дорого.
8-937-977-88-88 ; 8-962-616-76-51 Роман.

Предприятие закупает мясо ГОВЯДИНУ на очень 
выгодных условиях. Приезжаем сами

8-901-820-89-06; 8-987-374-83-26 Евгений

ЗАКУПАЕМ МЯСО ГОВЯДИНЫ, любой категории. 
ДОРОГО. БЕЗ СКИДОК.

+7 (987) 305-37-39.Максим

Столовая закупает мясо говядины:
Быки 390-400,Телки 360-370, Коровы 250-270

Деньги сразу. Без посредников.
+7 (900) 169-06-82. Гордей.
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 Ñ 1 íîÿáðÿ ïî 15 äåêàáðÿ íà òåððèòîðèè ðàéîíà 
óæå òðàäèöèîííî áóäåò ïðîâîäèòüñÿ ñìîòð-êîí-
êóðñ íà ëó÷øåå îôîðìëåíèå íàñåëåííîãî ïóíêòà 
ê ïðàçäíîâàíèþ Íîâîãî Ãîäà è Ðîæäåñòâà Õðè-
ñòîâà. Ñàìûå àêòèâíûå è òâîð÷åñêèå ó÷àñòíèêè 
áóäóò îòìå÷åíû ïàìÿòíûìè ïîäàðêàìè. Òàêæå â 
êàæäîì ìóíèöèïàëüíîì îáðàçîâàíèè áóäåò ïðî-
âåäåí ñâîé êîíêóðñ íà ëó÷øåå íîâîãîäíåå îôîðì-
ëåíèå. Â ð.ï. Òàòèùåâî ýòî íîâîãîäíåå îôîðìëåíèå 
ôàñàäîâ çäàíèé è ïðèëåãàþùåé òåððèòîðèè ñðåäè îð-
ãàíèçàöèé, èíäèâèäóàëüíûõ ïðåäïðèíèìàòåëåé è äî-
ìîâëàäåíèé â ñëåäóþùèõ íîìèíàöèÿõ:

- ëó÷øåå ïðàçäíè÷íîå îôîðìëåíèå îáúåêòîâ ïîòðåáè-
òåëüñêîãî ðûíêà;

- ëó÷øåå ïðàçäíè÷íîå îôîðìëåíèå îðãàíèçàöèè;
- ëó÷øåå ïðàçäíè÷íîå îôîðìëåíèå äîìîâëàäåíèÿ (÷àñòíîãî èëè ìíî-

ãîêâàðòèðíîãî äîìà).
Çàÿâêè íà ó÷àñòèå ïðèíèìàþòñÿ äî 17.00 8 äåêàáðÿ â óïðàâëåíèè èí-

äóñòðèàëüíîé, ñòðîèòåëüíîé è êîììóíàëüíîé ïîëèòèêè àäìèíèñòðàöèè 
ðàéîíà  (îòäåë æèëèùíî-êîììóíàëüíîãî õîçÿéñòâà, ðåñóðñîñíàáæåíèÿ 
è áëàãîóñòðîéñòâà), òåëåôîí 8 (845-58) 4-22-31, àäðåñ ýëåêòðîííîé ïî-
÷òû: upr.stroy@tatishevomr.ru).

В Центральный Дом культуры р.п. Татищево 
требуется 

ВОДИТЕЛЬ КАТЕГОРИИ В. 
Заработная плата достойная. 

Дополнительная информация по телефону: 
8-927-148-10-95

ООО «Татищевский КХП» 
элеватор 

требуются на работу:
- Ðàáî÷èé   - Òðàêòîðèñò 
- Ñëåñàðü  - Ìàñòåð

Îáðàùàòüñÿ:
ð.ï. Òàòèùåâî, óë.èì. À.Ïîðîäíèêîâà, ä.13

òåë.: 8 (84558) 4-02-51 

Вниманию охотников! ЗАКУПАЮ ПУШНИНУ
т. 8 (951) 083-68-30
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Натяжные потолки Натяжные потолки 
Пластиковые окнаПластиковые окна

Пенсионерам скидкаПенсионерам скидка
Тел: 8-901-804-12-16Тел: 8-901-804-12-16

8 (927) 916-63-278 (927) 916-63-27
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С 28 ноября начал свою работу 
филиал Государственного фонда 
поддержки участников специ-
альной военной операции «За-
щитники Отечества» по Сара-
товской области в Татищевском 
районе.

Основная цель Государственного фонда «За-
щитники Отечества» - персональное соци-
альное сопровождение ветеранов и их семей, 

помощь участникам СВО. Центры поддержки 
и социальные координаторы фонда «Защитники 
Отечества» оказывают содействие в получении 
всех полагающихся мер поддержки:  социальной, 
медицинской и психологической реабилитации, 
обеспечения лекарствами и техническими сред-
ствами реабилитации, помощи в восстановлении 
документов, профессиональной переподготовки 

и трудоустройства ветеранов боевых действий.
Фонд временно располагается в здании админи-

страции Татищевского муниципального района по 
адресу р.п. Татищево, ул. Советская, д. 13, каб. 9.

По вопросам работы фонда и за консультацией 
можно обратиться по телефону

8 (84558) 4-14-06 
Плотников Валерий Николаевич.

Ó÷ðåäèòåëü: Ìóíèöèïàëüíîå Ñîáðàíèå Òàòèùåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè
Èçäàòåëü: Ìóíèöèïàëüíîå êàçåííîå ó÷ðåæäåíèå - ðåäàêöèÿ ïå÷àòíîãî ñðåäñòâà ìàññîâîé 
èíôîðìàöèè Òàòèùåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè «Âåñòíèê Òàòèùåâñêîãî 
ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè» 
Ðåäàêòîð: È.Þ. Áîðçîâà
Ãàçåòà íàáðàíà è ñâåðñòàíà â ðåäàêöèè

Ðåäàêöèÿ íå íåñåò îòâåòñòâåííîñòè 
çà ñîäåðæàíèå ðåêëàìû è îáúÿâëåíèé

Àäðåñ ðåäàêöèè è èçäàòåëÿ: 412170, 
ð.ï.Òàòèùåâî, óë. Ñîâåòñêàÿ, 13 
(çäàíèå àäìèíèñòðàöèè)
Òåëåôîí: 8-84558-4-23-82
Îôèöèàëüíûé ñàéò: http://vestniktmr.ru  
Ýë. ïî÷òà: vestniktmr@mail.ru

«Âåñòíèê Òàòèùåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè». 
Ñâèäåòåëüñòâî î ðåãèñòðàöèè ÑÌÈ ÏÈ ¹ ÒÓ 64-00398 
îò 21 äåêàáðÿ 2012 ã. Âûäàíî Ôåäåðàëüíîé ñëóæáîé ïî íàäçîðó â ñôåðå ñâÿçè, 
èíôîðìàöèîííûõ òåõíîëîãèé è ìàññîâûõ êîììóíèêàöèé (Ðîñêîìíàäçîð) 
ïî Ñàðàòîâñêîé îáëàñòè.
Ãàçåòà èçäà¸òñÿ ñ 24 îêòÿáðÿ 2012 ãîäà.

 Äîëæíîñòíûå ëèöà íåñóò îòâåòñòâåííîñòü 
çà äîñòîâåðíîñòü ïðåäëàãàåìîé èíôîðìàöèè.

Îòïå÷àòàíî: ÎÎÎ «Âîëãà-Ìåäèà» Àäðåñ: ã. Ñàðàòîâ, 
óë. Âèøí¸âàÿ, ä. 10. Ïîäïèñíîé èíäåêñ 31620
Çàêàç ¹ 6137. Òèðàæ 730 ýêçåìïëÿðîâ
Ðàñïðîñòðàíÿåòñÿ ïî ïîäïèñêå

12+

Выражаем благодарность врачу-педиатру, Выражаем благодарность врачу-педиатру, 
заведующей амбулаторией заведующей амбулаторией 
Октябрьского Городка – Октябрьского Городка – 

Чернявской Раиле Галиевне, Чернявской Раиле Галиевне, 
в связи с ее 75-летним юбилеем!в связи с ее 75-летним юбилеем!

В Октябрьском муниципальном образовании около 20 лет эта прекрасная женщина 
дарит своим маленьким пациентам здоровье, а родителям - спокойствие души. 
Раиля Галиевна – замечательный врач и человек. По велению судьбы свою жизнь 

она связала с самой гуманной и благородной профессией, ведь в нашей жизни нет 
ничего ценней здоровья. Спасибо за преданность и полную отдачу своему делу, 
своей профессии! Пусть стимулом для новых достижений в жизни для нее будут 
признание коллег, любовь и внимание родных и счастливые лица пациентов! В день 
своего юбилея Раиля Галиевна услышит немало слов благодарности, но никакими 
словами нельзя выразить те чувства, которые человек испытывает, когда спасают 
жизнь и возвращают здоровье. Ваш труд бесценен так же, как жизнь и здоровье. Вы 
приходите на помощь к пациенту в самые тяжелые моменты, берете на себя ответ-
ственность за его жизнь и здоровье. Примите самые искренние пожелания крепкого 
здоровья, неиссякаемой энергии в Вашем нелегком труде. Пусть будут счастливы 
Ваши близкие, а дом всегда встречает теплом и уютом! А юбилейный год пусть 
будет приятным и удачным, полезным и светлым, счастливым и добрым! Пусть 
он оправдает все Ваши надежды и пусть он будет Годом Божественной милости!

Член районного совета ветеранов Татищевского района 
Коростылева Раиса Михайловна.

Общественная организация женщин Татищевского района «Гармония»

ÌßÑÎÊÎÌÁÈÍÀÒ ÇÀÊÓÏÀÅÒ ÌßÑÎ: 
говядины, конины, свинины, баранины. 

ÄÎÐÎÃÎ!!! 
Ðåæåì ñàìè, áåç êàêèõ-ëèáî ñêèäîê. 
Îáðàùàòüñÿ ïî íîìåðó: 8-927-148-02-08, 8-917-303-82-52
Çâîíèòü ìîæíî â ëþáîå âðåìÿ!

ÐÅÌÎÍÒ ÊÂÀÐÒÈÐ, ÄÎÌÎÂ, ÎÔÈÑÎÂ
øòóêàòóðêà, øïàêëåâêà, ïîêëåéêà îáîåâ, 

óêëàäêà ïëèòêè è ò.ä

Уважаемые читатели! Уважаемые читатели! 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ «ВЕСТНИК» ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ «ВЕСТНИК» 

на 1 -ое полугодие 2024 года.на 1 -ое полугодие 2024 года.
Вы можете оформить подписку в любом почтовом Вы можете оформить подписку в любом почтовом 
отделении района, а также в редакции газеты отделении района, а также в редакции газеты 
«Вестник Татищевского муниципального района»«Вестник Татищевского муниципального района»
 по адресу р.п. Татищево, ул. Советская,  д.13, каб. 54 по адресу р.п. Татищево, ул. Советская,  д.13, каб. 54

СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ 
составит 302,88 руб.,составит 302,88 руб.,

до востребования   271,68.до востребования   271,68.
Подписной индекс: Подписной индекс: 3162031620Ðå
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